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DESARROLLO DE LAS SESIONES Y ACUERDOS DE GOBIERNO 
ADOPTADOS EN LOS ORGANOS DE GOBIERNO DE LA FACULTAD 
 

CONVOCATORIAS JUNTA DE FACULTAD, COMISION DE GOBIERNO, DE 

DOCENCIA, ECONOMICA E INFRAESTRUCTURAS Y EXTENSION 

UNIVERSIARIA DURANTE 2015 

 

ORGANO CONVOCATORIAS 

ORDINARIAS 

CONVOCATORIAS 

EXTRAORDINARIAS 

JUNTA DE FACULTAD 4 2 

COMISION DE GOBIERNO 6  

COMISION DE DOCENCIA 3 2 

COMISION ECONOMICA E 

INFRAESTRUCTURAS 

4  

COMISION DE EXTENSION 

UNIVERSITARIA 

1 10 

 
 

JUNTA DE CENTRO 

ACTA nº 131  JUNTA DE FACULTAD 

En el Salón de Grados de la Facultad de Ciencias de la Salud, el día 13 de enero de 2015, a las 

11 horas en segunda convocatoria da comienzo la reunión extraordinaria con los asistentes 

que se adjuntan y con el orden del día que se relaciona.   

Orden  del día:  

1.- Presentación de los nuevos miembros electos  

2.-. Informes del Decano. 

3.-. Estudio y aprobación si procede del Modifica del Verifica del Título de Grado en 
Fisioterapia 

4.- Ruegos y preguntas. 

5.-. Lectura y, en su caso, aprobación del Acta relativa a los acuerdos adoptados en la 
presente sesión 

1.- Presentación de los nuevos miembros electos  

El Decano inicia la sesión presentando y dando la bienvenida a los nuevos miembros 

electos de la Junta de Facultad de Ciencias de la Salud 

 
Profesorado con vinculación permanente a la Universidad: 

 ROMERO ZALIZ, ROCIO CELESTE 

 

Estudiantes de grado y de primer o segundo ciclo de estudios en extinción: 
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 DEL PINO MOLINOS, CARLOS 

 GARCÍA MORENO, CRISTINA 

 MORENO VEGA, MARÍA SALOMÉ 

 RODRIGUEZ CAPEL , VERÓNICA 

 ROMERO FERNÁNEZ, RAMÓN 

 STAUFFER PARRA, HELENA 

 TEJADA DOMINGO, LUARADA 

 VALVERDE BENÍTEZ, IGNACIO 

 

2.- Informes del Decano. 
Problemáticas del Edificio.  
El Decano inicia sus informes, explicando que una vez que se tuvo la autorización del 
Vicerrectorado de Infraestructuras y Campus, el 25 de julio de 2014 se reunió la 
Comisión de Asuntos Económicos e Infraestructuras de esta facultad para analizar la 
situación. Dicha comisión, teniendo las garantías del Vicerrectorado y ante la falta 
evidente de espacio con el desdoblamiento de grupos, decidió que se debía de 
acometer el traslado. 
 
Actualmente, el nuevo edificio tiene muchas incidencias y algunas de una gran 
importancia, entre las que se encuentran la climatización del edificio, los cortes 
eléctricos que se producen en  algunas dependencias de la facultad, y algún corte en el 
suministro de agua. 
 
Las diferencias entre la dirección facultativa de la obra y la empresa constructora, 
están obstruyendo el arreglo de los percances mas importantes. 
La obra será entregada definitivamente a finales de marzo. 
 
Tras algunas declaraciones al respecto de algunos políticos en los medios de 
comunicación, el decano muestra a los miembros de la Junta de Facultad el certificado 
de primera ocupación. 
 
Estamos prácticamente al final de la recepción de todo el equipamiento, quedando 
pendientes algunos elementos en el aula de Hidroterapia. 
 
La concesión de la cafetería se va a retrasar un poco por errores por parte de algunas 
empresas en la cantidad a pagar por el canon de concesión. 
 
La alumna Helena Stauffer, pregunta al decano sobre la previsión de apertura de 
la biblioteca. 
El Decano responde que se van a comenzar a trasladar fondos pero que para 
febrero no va a ser posible su apertura. 
 

El alumno, Ignacio Valverde, pregunta por el sistema de papeleras y propone 
establecer un criterio para tener claro en qué parte de la papelera se depositan unos 
residuos u otros. 
 
La alumna Luarada Tejada, pregunta al decano 
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1º por la necesidad de que haya bancos y mesas en pasillos para sentarse los/as 
alumnos/as. 
2º El sonido del aula 2.09 se mezcla con el sonido de otras aulas. 
3º Apertura de las ventanas. 
4º Rotuladores para las pizarras. 
 
El Decano explica que se está a la espera de recibir las mesas y sillas a las que hacía 
referencia Luarada. Con respecto al sonido del aula 2.19, se tuvo conocimiento de la 
incidencia y se está en vías de reparación. 
Sobre la apertura de las ventanas el decano informa que según el principio que utilizan 
los técnicos de “inercia térmica”, las ventanas no deberían de abrirse. No obstante el 
centro dispone de 5 manivelas para poder abrir las ventanas de las 20 que se pidieron 
en su momento. 
Y en cuanto a los rotuladores, Se ha hecho un pedido para tener una reserva de estos 
rotuladores y al profesorado se le está pidiendo que tengan especial cuidado, porque 
se están perdiendo con mucha facilidad. 
 
Ignacio Valverde pregunta 
1º Poca cobertura de la red telefónica en el edificio 
2º La parada de autobús 
 
El Decano explica que se están realizando estudios para averiguar los motivos que 
provocan la baja cobertura telefónica, si son debidos al efecto jaula de Faraday o es 
que hay baja cobertura de las operadoras. 
La parada de autobús se acercará mas a la facultad, una vez que estén entregadas 
todas las obras que se están realizando en la urbanización. 
 
Luarada, pregunta si habría posibilidad de poner más máquinas expedendoras de 
alimentos y bebidas. 
El Decano le informa, que la cafetería no va a tardar en estar operativa. 
 
Preguntado por el aparcamiento, el Decano responde que el aparcamiento es el que 
hay, y se preguntará si mientras no se construya las facultades de Farmacia y de 
Odontología, esos solares se podrían habilitar como aparcamiento. 
 
Terminados los informes y preguntas con respecto a la evolución del edificio, el 
Decano hace un llamamiento a los representantes de los alumnos para pedirles 
cualquier anomalía que detecten para darle una solución rápida. 
 
Conferencias de Decanos. Se están llevando a cabo reuniones con las distintas 
conferencias para debatir sobre los decretos y borradores del ministerio en materia de 
equivalencias y nueva configuración de los títulos (no afecta a las titulaciones 
profesionales). 
 
Curso de RCP. Próximamente se van a realizar cursos de soporte vital básico para 
declarar la facultad como “Centro Cardiovascular Protegido”. 
 
Grupo Tordesillas. Se ha firmando el convenio interdoctoral de Tordesillas. 
 
Medical Park. Ya han comenzado a trabajar en Alemania los/as 14 alumnos/as de la 
Facultad de Ciencias de la Salud de acuerdo con el convenio que se firmó entre la 
Universidad de Granada y Medical Park 
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Normalización de acceso a los espacios de la Facultad.  
A partir del comienzo del segundo cuatrimestre el acceso a los espacios se va a regir 
por criterios diferentes de los que se han estado utilizando hasta ahora, en líneas 
generales supone una racionalización para la entrada y uso de los espacios. 
 
Relaciones Internacionales. 
Ha aumentado significativamente el número de alumnos/as Out e In. 
 
Consejo Social. Se va a celebrar un pleno donde se va a plantear el nuevo mapa 
sanitario. La Facultad va a participar y en cuanto se celebre esa reunión se trasladará a 
esta Junta. 
 

3.-. Estudio y aprobación si procede del Modifica del Verifica del Título de Grado en 
Fisioterapia 

La premura con la que se ha realizado esta convocatoria de reunión, está motivada por la 
exigencia de modificar el Verifica  por la implantación de los estudios de Fisioterapia en el 
campus de Melilla. Al mismo tiempo el Decano informa a la Junta que con el cambio de 
edificio, hay que hacer “modificas” de todas las titulaciones. 
Aprovechando esta coyuntura, el Departamento de Fisioterapia ha solicitado a la Junta de 
Facultad la aprobación del modifica del Grado de Fisioterapia en los siguientes términos: 

 
Se aprueba por unanimidad 

4.- Ruegos y preguntas. 
Luarada, pregunta y propone la posibilidad de incluir la preparación del B1 como una 
asignatura más. 
 

5.- Lectura y, en su caso, aprobación del Acta relativa a los acuerdos adoptados en la 

presente sesión. 
Se da lectura a los acuerdos adoptados en esta reunión y se aprueban por unanimidad 
Sin más asuntos que tratar se levanta la sesión siendo las 12:25 horas del día 13 de enero de 

2015. 

 

ACTA nº 132  JUNTA DE FACULTAD 

 
En el aula 1.14 de la Facultad de Ciencias de la Salud, el día 13 de febrero de 2015, a las 10 

horas en segunda convocatoria da comienzo la reunión ordinaria de la Junta de Facultad de 

Ciencias de la Salud con los asistentes que se adjuntan y con el orden del día que se relaciona.  

Orden del día:  
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1.- Aprobación, si procede, de las actas anteriores. 

2.- Informes del Decano. 

3.- Lectura y aprobación si procede de la memoria de gestión. 

4.- Elección de vacantes en las Comisiones. 

5.- Estudio y aprobación si procede de los autoinformes preliminares de seguimiento de 

los Grados de Enfermería, Fisioterapia y Terapia Ocupacional. 

6.-Ratificación de los acuerdos de la Comisión de Docencia en cuanto a la evaluación de  

la asignatura Trabajo Fin de Grado. 

7.-Aprobación si procede, a solicitud del Departamento de Historia y Ciencia de la 

Música, de adhesión a su propuesta de nombramiento del músico granadino D. 

Miguel Ríos Campaña (Miguel Ríos) como Doctor Honoris Causa por la Universidad 

de Granada. 

8.- Ruegos y preguntas. 

9.- Lectura y, en su caso, aprobación del Acta relativa a los acuerdos adoptados en la 

presente sesión. 

 

1.- Aprobación, si procede, de las actas anteriores.  
Se aprueban por unanimidad el acta nº 130 correspondiente a la reunión ordinaria del 23 de 
mayo de 2014 y el acta nº 131 correspondiente a la reunión extraordinaria del 13 de enero de 
2015. 

 

2.- Informes del Decano. 
Antes de iniciar los informes, el Sr. Decano quiere agradecer al profesorado, al personal de 
administración y servicios y al alumnado la actitud y la compresión con la que se están 
afrontando todas las dificultades que el edificio está planteando y reconocer la dedicación y el 
talante demostrado ante las condiciones en las que se ha estado trabajando. 

 
 
Infraestructuras: 
El Decano informa que se están abordando integralmente las deficiencias detectadas 
en las salas de informática y que en breve se espera que todas las salas estén 
operativas. 
 
Se ha recepcionado el material correspondiente a la sala de hidroterapia y se están 
realizando las primeras pruebas. 
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Se ha hecho una relación de mobiliario adicional que ha sido solicitado por los 
departamentos, y se dará cuenta a la Comisión de Infraestructura para que realice las  
gestiones pertinentes. 
 
La Junta de Andalucía ha concedido una ampliación de presupuesto para la adquisición 
del material de simulación que restaba. 
 
El grupo electrógeno está ultimado para entrar en funcionamiento en los próximos 
días. 
 
Se están instalando los intercomunicadores en las aulas, y los medios audiovisuales en 
la sala de usos múltiples y el salón de grados, y el actualizador de tarjetas para el 
acceso a los espacios de la facultad. 
 
Parking. Continúan las pruebas de acceso al parking, y una vez que se tengan datos 
exactos de utilización se abordará si es posible su ampliación al sector alumnos. 
 

Una vez expuestos los informes sobre infraestructuras se abre un turno de palabra en el orden 
que se relaciona:  
 
El profesor Juan Pérez Gómez pregunta sobre la posibilidad de habilitar un servicio de 
emergencia por si vuelven a producirse cortes de agua. 
 
Concepción Ruiz, pregunta sobre la posibilidad de apertura de las ventanas de las aulas por 
razones de higiene. 
El Administrador contesta que ya se disponen de 40 llaves para que sean utilizadas cada vez 
que se considere necesario. 
 
Manuel Arroyo, pregunta al Decano sobre el acceso a las salas de investigación y en concreto 
sobre el acceso de alumnos. 
El Decano contesta que se mantiene el mismo procedimiento y que serán los correspondientes 
departamentos los que autoricen el acceso del profesorado. En cuanto a los alumnos, estos 
accederán acompañados del profesorado autorizado. 
 
La profesora Paloma de la Higuera propone que se regule de la cantidad de agua que 
descargan las cisternas de los cuartos de baño cada vez que se usan. 
El decano responde que esta anomalía está en conocimiento de la Unidad Técnica para que se 
realicen los ajustes necesarios. 
 
La Profesora Concepción Ruiz Rodríguez, pregunta sobre la sala usada como “estar” por el 
personal de secretaría, no entendiendo por qué no puede ser utilizada por todo el personal 
que lo solicite. 
El Decano contesta que este hecho es así por la provisionalidad de esta sala ya que no se sabe 
aún de cuanto espacio se va a disponer. Tienen que acometerse unas obras de ampliación de 
los vestuarios de la piscina que reducirán de forma considerable este espacio. 
El Administrador interviene para explicar que esta sala se usa provisionalmente por el personal 
de secretaria por la proximidad y porque el personal de administración y servicios no tiene 
disponibilidad de su tiempo de trabajo ni de despacho personal como es el caso del personal 
docente. 
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Finalizado este turno de intervenciones el Decano continúa con el apartado de 
informes. 
 
Cafetería. El Sr. Decano informa que ya hay adjudicatario para el servicio de cafetería y 
se está a la espera de la firma de los correspondientes contratos administrativos. 
 
Instrumental antiguo. 
A través del Vicedecanato de Infraestructuras, se va a recuperar el instrumental 
antiguo para restaurarlo y exponerlo en determinados espacios de la Facultad. 
 
Se informa a la Junta de Facultad que los cuadros que estaban expuestos en la entrada 
del Salón de Grados, han sido cedidos durante unos meses para una exposición a 
celebrar en la Universidad de Oporto. 
 
Concepción Ruiz toma la palabra para expresar que personalmente considera que esos 
cuadros con esa temática no son los adecuados para exponerlos en la entrada del 
Salón de Grados. 
El Vicedecano responsable de Extensión Universitaria Francisco Cruz, explica que se 
trata de una composición en su conjunto, que pertenece a la colección de arte 
moderno de la Universidad de Granada, avalado por la calidad de la misma y del artista 
que lo ha cedido, y que guste o no guste ya es una cuestión de criterio personal. 
 
Concurso de ideas.  
En la próxima reunión de la Comisión de Gobierno se propondrá la puesta en marcha 
de un concurso de ideas para elegir una imagen corporativa acorde con la situación 
actual de los estudios y de la Facultad de Ciencias de la Salud. 
 
Actos del Patrón. 
Ya está ultimado el programa de actos del Patrón de la Facultad a la espera de 
confirmar la presencia de la Consejera de Igualdad, Salud y Políticas Sociales de la 
Junta de Andalucía. 
 
Escuela de Enfermería Virgen de las Nieves. 
La Junta de Escuela de la Escuela de Enfermería Virgen de las Nieves, ha instado a que 
se convoque al Patronato para la disolución total de la Escuela. 
 
Vicerrectorado de Ordenación Académica. 
La Facultad de Ciencias de la Salud está citada la próxima semana en el Vicerrectorado 
de Ordenación Académica, para establecer las líneas para la organización docente del 
curso académico 2015 – 2016. 
 
Convocatoria para la solicitud de actividades de extensión universitaria. 
En los próximos días se va a remitir la convocatoria para proponer actividades de 
extensión universitaria por parte del profesorado y personal de administración y 
servicios de la facultad. 

 

3.- Lectura y aprobación si procede de la memoria de gestión.  

El Decano en este punto del orden del día presenta la memoria e incide en los aspectos mas 
destacados de ella, haciendo especial hincapié en las acciones de mejora que deben de ser 
abordadas. 
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Concepción Ruiz Rodríguez toma la palabra para agradecer el esfuerzo, añadiendo que todo no 
ha tenido el resultado esperado. 
 
Se realiza la votación aprobándose la memoria de gestión por unanimidad. 

 
 
4.- Elección de vacantes en las Comisiones. 
Se procede a enumerar las vacantes que hay en las distintas comisiones: 
 
Comisión de Gobierno    1 alumno/a 
Comisión de Docencia    2 alumnos/as (Fisioterapia y Terapia 
Ocupacional) 
Comisión de As. Económic. E infraestructuras 1 alumno (terapia ocupacional) 
Comisión de Extensión Universitaria  2 alumnos/as (Enfermería y Fisioterapia) 
Comisión Garantía Calidad Fisioterapia  1 PDI suplente, 1 alumno/a titular, 1 alumno/a 
suplente 
Comisión Garantía Calidad T. Ocupacional 1 PAS, 1 alumno/a titular, 1 alumno/a suplente 
Comisión Garantía Calidad Enfermería  1 PDI, 1 alumno/a titular, 1 alumno/a suplente 
 
Se procede al nombramiento de los candidatos que se presentan y que se relacionan: 
 
Comisión de Gobierno 
Alumna: MORENO VEGA MARÍA SALOMÉ 
 
Comisión de Docencia 
Alumnos: 
MORENO VEGA MARÍA SALOMÉ 
TEJADA DOMINGO LUARADA 
 
 
Comisión de Asuntos Económicos e Infraestructuras 
Alumno: DANIEL INFANTE BELTRÁN 
 
Comisión de Extensión Universitaria 
Alumno/a Enfermería: Vacante 
Alumno/a Fisioterapia: Vacante 
 
Comisión de la Garantía de la Calidad del título de Fisioterapia 
PDI Suplente: MARÍA DEL CARMEN GARCÍA RÍOS 
1 alumno/a suplente: Vacante 

 
Comisión de la Garantía de la Calidad del título de Terapia Ocupacional 
PAS: JUAN JOSE FERNÁNDEZ LARA 
1 alumno/a titular: Vacante 
1 alumno/a suplente: Vacante 
 
Comisión de la Garantía de la Calidad del título de Enfermería 
PDI: ROCIO ROMERO SALIZ 
1 alumno/a titular: Vacante 
1 alumno/a suplente: Vacante 
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5.- Estudio y aprobación si procede de los autoinformes preliminares de seguimiento de 
los Grados de Enfermería, Fisioterapia y Terapia Ocupacional  
 
La Vicedecana de Ordenación Académica e Infraestructuras agradece la labor de las/los 
coordinadoras/es de los grados y comenta el proceso llevado a cabo para la realización de los 
autoinformes. 
 
El alumno Daniel Infante, quiere exponer ante la Junta de Centro su preocupación el presente 
y el futuro tan incierto de los estudios de Terapia Ocupacional. 
Solicita que se corrija la denominación de la Asociación de alumnos, Asociación Granadina de 
Estudiantes de Ciencias de la Salud (AGECS). 
 
Se inicia la votación aprobándose los autoinformes por unanimidad. 
 

6.-Ratificación de los acuerdos de la Comisión de Docencia en cuanto a la evaluación de  
la asignatura Trabajo Fin de Grado 
Se ratifica por unanimidad los acuerdos adoptados en Comisión de Docencia con respecto a la 
eliminación en el verifica del título de Grado de Enfermería de los porcentajes de evaluación 
de la asignatura Trabajo Fin de Grado. 

 
 
7.-Aprobación si procede, a solicitud del Departamento de Historia y Ciencia de la 
Música, de adhesión a su propuesta de nombramiento del músico granadino D. Miguel 
Ríos Campaña (Miguel Ríos) como Doctor Honoris Causa por la Universidad de Granada. 
 
Se aprueba por unanimidad, la adhesión de la Facultad de Ciencias de la Salud a la propuesta 
de nombramiento de Doctor “Honoris Causa” de D. Miguel Ríos Campaña realizada por el 

Departamento de Historia y Ciencias de la Música de la Universidad de Granada. 
 
8.- Ruegos y preguntas. 
La alumna Luarada Tejada pregunta sobre la problemática de las Prácticas A 
El Decano le responde que se baraja la posibilidad de pedir voluntariados, además de hacer 
una buena dotación de medios en los escenarios de simulación de la facultad. 
 
Daniel Infante solicita a la Junta de Facultad que se apoye a la asociación de alumnos de 
reciente creación, e informa que le ha sido concedida a la misma, una subvención para 
impartir un curso de preparación del B1 en la modalidad de inglés, destinado a todos/as 
alumnos/as que sean socios/as. 

 
Luarada Tejada, se queja de la poca información que hay con respecto a las estancias 
formativas. 
El Decano explica que por mas que se insiste a los centros destinatarios, no podemos cambiar 
sus plazos y sus tiempos considerando también que los/as alumnos/as deben de mantener la 
calma. 
 
Además, Luarada, pregunta por la adjudicación de destinos en la asignatura Practicum B. 
El Decano le contesta que se intenta ajustar al máximo y que se tienen en cuenta las peticiones 
que realizan los/as alumnos/as siendo atendidas prácticamente todas. 
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9.- Lectura y, en su caso, aprobación del Acta relativa a los acuerdos adoptados en la 

presente sesión. 
Se da lectura a los acuerdos adoptados en esta reunión y se aprueban por unanimidad 
Sin más asuntos que tratar se levanta la sesión siendo las 12 horas del día 13 de febrero de 

2015. 

 

ACTA nº 133  JUNTA DE FACULTAD 

En el Salón de Grados de la Facultad de Ciencias de la Salud, el día 21 de abril de 2015, a las 9 

horas en segunda convocatoria da comienzo la reunión ordinaria de la Junta de Facultad de 

Ciencias de la Salud con los asistentes que se adjuntan y con el orden del día que se relaciona.  

Orden del día:  
 

1.- Aprobación, si procede, del acta nº 132 correspondiente a la sesión del 13/2/2015. 
 
2.- Informes del Decano. 
 
3.- Estudio y aprobación si procede del Plan de Ordenación Docente 2015 – 2016 de la 

Facultad de Ciencias de la Salud. 
 
4.- Ruegos y preguntas. 
 
5.- Lectura y, en su caso, aprobación del Acta relativa a los acuerdos adoptados en la 
presente sesión. 
 

1.- Aprobación, si procede, del acta nº 132 correspondiente a la sesión del 13/2/2015.  
Se aprueba por unanimidad el acta nº 132 correspondiente a la reunión ordinaria del 13 de 
febrero de 2015. 

 

2.- Informes del Decano. 
Reunión Comisión Mixta 
El Decano toma la palabra para informar de la reunión que hace dos semanas, se tuvo 
con la comisión mixta. Además de asuntos de trámite, se retomó el asunto de la 
contratación de la figura de profesor vinculado. Se ha solicitado que se haga un plan 
de necesidad de este tipo de profesorado para su valoración. 
 
Cámara de Cuentas 
Se participó en una reunión informativa que organizó la Cámara de Cuentas sobre la 
financiación del campus. 
 
Visita de la Inspección de Servicios:  
La Secretaría de la Facultad y demás unidades administrativas no presentaron ninguna 
incidencia. 
En cuanto a la Ordenación docente se detectaron cambios en las aulas donde debían 
estar ubicados los grupos de acuerdo al plan docente principalmente por las 
actuaciones de acondicionamiento que se están llevando en algunas aulas. También 
hubo incidencias con respecto a grupos de docencia teórico práctica que en el 
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momento de la inspección no se estaban impartiendo. Se está realizando el 
correspondiente informe para justificar los motivos de las incidencias. 
 
 
Viaje y reunión en Perú 
El Decano informa de su viaje a Perú, donde ha tenido una reunión con representantes 
de 6 universidades peruanas que están mostrando su interés en realizar convenios con 
nuestra facultad (ya se tiene convenio con la Universidad de San Marcos). Están muy 
interesados en el campo de la investigación, aunque por parte de este decanato se 
tiene una postura prudente en este aspecto. Al final se ha hecho es una declaración de 
intenciones. 
Se ha renovado el convenio que se tenía con la Universidad de Riobamba en Ecuador. 
 
Infraestructuras: 
El Decano informa que en breve podríamos tener ya un adjudicatario de la cafetería 
después de de las reclamaciones y recursos que se han producido contra la 
adjudicación provisional de la misma. 
Se han incorporado como plantilla al campus y como refuerzo a la facultad, un técnico 
en climatización y un técnico electricista. 
Se ha contratado con cargo al presupuesto de la UGR, una empresa de mantenimiento, 
hasta que el edificio funcione con normalidad.   
 

Una vez expuestos los informes se abre un turno de palabra en el orden que se relaciona:  
 
El Administrador Juan José Fernández Lara comenta a la Junta los motivos y las vicisitudes que 
se han producido en la adjudicación de la cafetería. La misma estaba cerrada y un error en los 
criterios de adjudicación propuestos por la Gerencia de la Universidad, han producido el 
correspondiente recurso de uno de los competidores. 
 
Aurelia Arenas, pregunta por la figura del profesor vinculado a la que el Decano ha hecho 
referencia en los informes. 
El Decano aclara que la decisión sobre la necesidad o no de esta figura será exclusivamente de 
los Departamentos. 
 

3.- Estudio y aprobación si procede del Plan de Ordenación Docente 2015 – 2016 de la 

Facultad de Ciencias de la Salud. 

El Decano en este punto del orden del día agradece a la Vicedecana, a todo el profesorado y al 
alumnado, las aportaciones, el trabajo dedicado y el concenso alcanzado cediendo la palabra a 
la Vicedecana de Ordenación Académica e Infraestructuras Inmaculada García García para que 
informe del trabajo llevado a cabo 
 
La Vicedecana de Ordenación Académica e Infraestructuras, explica las líneas en las que está 
basada la Ordenación Académica que se va a someter a debate y en su caso  a aprobación. 
Es un plan concebido de acuerdo con un cumplimiento escrupuloso de los verificas, en el  
mantenimiento de los grupos amplios y los grupos teórico prácticos, en las necesidades del 
profesorado y en evitar en todo lo posible al alumnado los tiempos muertos. 
 
Con respecto al Grado de Terapia Ocupacional, la Vicedecana explica que no va a haber 
reducción de grupos  y que en todo caso desde el Vicerrectorado existe el compromiso de si es 
necesario, en septiembre, plantear el aumento de un grupo. 
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En cuanto a las prácticas, la Vicedecana informa que el alumnado que tenga que realizar 
prácticas en departamentos ubicados en la Facultad de Medicina irá a esta facultad esté donde 
esté ubicada. 
El Profesor Nicolás Prados, interviene para plantear la posibilidad de disponer en esta Facultad 
de un Aula para realizar las prácticas. 
La Vicedecana responde que no hay ningún inconveniente en disponer de aulas de la Facultad. 
 
Se procede a la votación aprobándose por unanimidad el Plan de Ordenación Docente del 
Grado de Terapia Ocupacional. 
  
En relación a la Ordenación Docente de Fisioterapia, la Vicedecana explica las líneas de su 
diseño y sin  ninguna intervención de los asistentes a la Junta, se procede a la votación 
aprobándose por unanimidad el Plan de Ordenación Docente del Grado de Fisioterapia. 
 
Inmaculada García continúa con la presentación de la ordenación docente del grado de 
Enfermería. 
La Directora del Departamento de Enfermería, Jacqueline S. Rio-Valle, agradece el esfuerzo 
realizado y agradece que se haya tenido en cuenta en el horario, dejar 45 minutos libres entre 
el horario de mañana y el de tarde, para así facilitar al profesorado que interviene 
indistintamente en los grupos que pueda tener tiempo para comer. 
 
La profesora Elia Arenas, hace uso de la palabra para exponer que según su criterio, para los 
alumnos de prácticas tener 3 horas seguidas de seminarios, es demasiado. 
 
La Directora del Departamento de Enfermería, le responde a la profesora explicándole que 
menos de esas horas sería muy complicado para los coordinadores ya que habría que repartir 
en mas días, y en su caso no tienen esa disponibilidad. 
 
El Profesor Carlos Mendoza interviene para manifestar que se han retirado las pizarras de tiza 
y que él ruega encarecidamente que el aula que se asigne para su asignatura tenga pizarra de 
tiza.  
El Decano le informa que no habrá ningún problema para acceder a lo solicitado. 
 
Sin más se procede a la votación aprobándose por 20 votos a favor y 1 abstención el Plan de 
Ordenación Docente del Grado de Enfermería. 
 

4.- Ruegos y preguntas. 

El Decano procede a dar la palabra en este punto de ruegos y preguntas. 

La Profesora Ana Leyva, interviene para solicitar que para el curso próximo se tenga en cuenta 
el equilibrio de los grupos. 
 
El profesor Enrique Hermoso interviene para plantear dos cuestiones: 
La primera respecto a los cursos del Aula Permanente de Mojácar. El Profesor considera que se 
deben de incentivar a aquellos cursos que se renuevan cada año, que conllevan un esfuerzo 
extra y que tienen mayor demanda. Y que una forma de incentivar puede ser la designación de 
directores a aquellos/as que presentan cursos. 
 
La segunda, Enrique Hermoso plantea que actualmente la Facultad no tiene ningún mecanismo 
ni procedimiento para poder dejar cosas a nombre de algún profesor. 
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El Decano contesta en relación a la primera cuestión informando que el Aula Permanente se 
rige por un convenio que establece su funcionamiento. Este año el decanato distribuyó las 
direcciones de los cursos en función de unos criterios aprobados en la Comisión de Gobierno 
de 26 de febrero de 2015 (acta nº 63) y que fueron:  

- Afinidad Científica 

- En Aquellos cursos de temática mas general, la precariedad en el tipo de contrato del 

Profesorado 

 
No obstante la opinión del profesor se tendrá en cuenta para ser estudiada. 
 
En cuanto a la segunda cuestión, el Decano responde al profesor indicándole que ya se han 
solicitado los buzones y que se espera recepcionarlos y montarlos a la mayor brevedad posible. 

 
El alumno Daniel Infante Interviene para los ruegos que se relacionan : 
1º- Solicitar que las convocatorias de la Junta de Facultad, se realicen con mas antelación. 
2º- La falta de la figura de la coordinación de Terapia Ocupacional. 
3º- Pide encarecidamente que se realice un esfuerzo para apoyar la Terapia Ocupacional 
 
El Decano contesta que en cuanto al primer punto se tendrá en cuenta el ruego pero que en 
todo caso el plazo está dentro de la legalidad. 
En cuanto a la situación del Grado de Terapia Ocupacional, el equipo decanal, es consciente de 
lo que expone Daniel Infante, y que está dentro de la prioridad del Decano solventar esta 
situación, aunque muchos de los aspectos que conllevan a la situación actual del Grado de 
Terapia Ocupacional están por encima de las competencias de la facultad. 
 
Carlos Mendoza quiere hacer constar que no está de acuerdo en la forma en que se gestiona 
actualmente el acceso a las aulas, y que no entiende por qué se ha pasado de tener acceso a 
todas las aulas a tener acceso solamente al propio despacho. 
 
El profesor Guillermo Cañadas afirma que con este sistema hemos vuelto hacia atrás. 
Aurelia Arenas interviene para explicar que es necesario tener acceso a las aulas teórico 
prácticas porque hay que preparar material. 
 
El Decano contesta con respecto al nuevo procedimiento de acceso a los espacios. 
En un primer momento, se llevó a cabo una adaptación para que no hubiese problemas. 
Estábamos  recién llegados al nuevo edificio y que era imposible en aquel momento 
implementar un procedimiento y tampoco se podía bloquear el acceso sin tener ni siquiera 
personal de conserjería que pudiera atender las demandas de apertura. En una segunda fase 
se procedió a planificar y posteriormente se realizó la limitación por las continuas quejas de 
profesorado que cuando pretendía acceder al aula que tenía asignada,  encontraba a otras 
personas utilizando este espacio. 
 
La alumna Helena Stauffer pregunta cuándo estará operativa la biblioteca. 
El Decano informa que tienen un problema con el cableado de la Facultad, pero que la 
intención es que esté operativa para los exámenes de junio. 
 
El Profesor Nicolás Prados interviene para pedir que se aceleren los trabajos para la 
intercomunicación de las aulas. 
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Daniel Infante, pide que se establezca un mecanismo para que el alumnado que asiste a las 
correspondientes a las reuniones de la Junta de Facultad así como a las distintas comisiones, 
tenga justificación ante las faltas de asistencia a sus clases. 
 

5.- Lectura y, en su caso, aprobación del Acta relativa a los acuerdos adoptados en la 

presente sesión. 
Se da lectura a los acuerdos adoptados en esta reunión y se aprueban por unanimidad 
Sin más asuntos que tratar se levanta la sesión siendo las 11:45 horas del día 21 de abril de 

2015. 

ACTA nº 134  JUNTA DE FACULTAD 

En el Salón de Grados de la Facultad de Ciencias de la Salud, el día 15 de octubre de 2015, a las 

12 horas en segunda convocatoria da comienzo la reunión ordinaria de la Junta de Facultad de 

Ciencias de la Salud con los asistentes que se adjuntan y con el orden del día que se relaciona.  

1.- Aprobación si procede del acta de la sesión anterior  

2.-. Informes del Decano. 

3.-. Estudio y aprobación si procede de las bases de un concurso de ideas para el diseño 

de la imagen corporativa de la Facultad de Ciencias de la Salud. 

4.- Informe de la cronología y desarrollo del proceso de acreditación de los grados de la 

Facultad. 

5.- Estudio y aprobación si procede del cambio de uso de espacios de la Facultad. 

6.- Ruegos y preguntas. 

7.-. Lectura y, en su caso, aprobación del Acta relativa a los acuerdos adoptados en la 

presente sesión. 

El Decano da comienzo la sesión saludando a todos los asistentes y da paso al primer punto del 
orden del día: 
1.- Aprobación si procede del acta de la sesión anterior  

Se aprueba por unanimidad el acta nº 133 correspondiente a la reunión ordinaria del 21 de 
abril de 2015. 

 

2.- Informes del Decano. 
Infraestructuras: 
El Decano informa que prácticamente se han solucionado todos los problemas 
técnicos que venía acarreando el edificio. Quedan las secuelas de las incidencias que 
se produjeron este verano como consecuencia de las filtraciones por el riego del 
césped, inundando zonas del parking, afectando a los aseos situados en ese sector.  
 
Como consecuencia de la última tormenta se produjeron filtraciones y daños, en los 
techos y paredes del laboratorio 2.20, que ya se están arreglando. 
 
La biblioteca y el comedor están funcionando con normalidad. 
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Se mantuvo una reunión con la Asociación de Vecinos del Zaidín, como consecuencia 
de la reunión la asociación ha solicitado a la empresa de autobuses, que se instalen 
unas marquesinas para la parada de autobús situada en el lateral de la Facultad. 
 
Se sigue trabajando en el acondicionamiento de la piscina en concreto la sala de 
tóxicos y la ampliación de vestuarios y usuarios. 
 
Se sigue insistiendo a la Unidad Técnica sobre la instalación de calefacción y 
renovación de suelos en los espacios comunes. 
Se aprobó en la Comisión de Infraestructuras la realización de una escalera para 
acceder a las instalaciones situadas encima de la cafetería. 
 
Estamos a la espera de que se comiencen a montar en el parking las jaulas para las 
bicicletas. 
 
Se van a acometer las obras necesarias para facilitar el acceso y circulación en la zona 
donde están ubicadas las placas solares (planta décima). 
 
Coordinadora del Grado de Terapia Ocupacional: 
Con fecha 1 de octubre de 2015 se remitió al Rectorado, la propuesta de 
nombramiento de la profesora del Departamento de Fisioterapia Lydia Martín Martín 
como Coordinadora del Grado de Terapia Ocupacional. 
 
Comisión Mixta UGR-SAS: 
Este Decanto, ha sido informado que la Comisión Mixta UGR-SAS se convocará el 
próximo 29 de octubre. Por este motivo el Decano se va a reunir con la Directoras de 
los Departamentos de Enfermería y Fisioterapia para estudiar las necesidades de 
profesorado. 
 
Viaje a Rio de Janeiro: 
A principios de septiembre se viajó a Río de Janeiro (Brasil), los siguientes asuntos: 
 Reunión anual de la ALADAFE 
 Reunión del Grupo Tordesillas 
 
Una de las Vicepresidencias de la Asociación Latinoamericana de Facultades de 
Enfermería ha sido propuesta al Decano de la Facultad de Ciencias de la Salud. 
 
Viaje a la Habana: 
Se ha viajado a la Habana con el fin de aumentar el número de estudiantes que podrán 
viajar a realizar prácticas formativas. 
 

3.-. Estudio y aprobación si procede de las bases de un concurso de ideas para el diseño 
de la imagen corporativa de la Facultad de Ciencias de la Salud. 
Se presenta la propuesta de bases para un concurso de ideas para el diseño de la imagen 
corporativa.  
Se abre un turno de palabra. 
Daniel Infante pregunta si hay representantes de la Delegación de Estudiantes en el concurso.  
El Decano contesta que el representante de la Delegación estará en el Jurado del mismo.  
Helena Stauffer, propone que el premio no sea económico, que sean becas o ayudas. 
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Se abre un debate entre los asistentes a la Junta de Facultad, Antonio Saavedra considera que 
con esa modalidad de premio, la participación quedaría prácticamente limitada al 
estudiantado. 
Daniel Infante considera que con esas bases y con un premio de 500 euros, se pretende un 
concurso muy profesionalizado. 
El Decano contesta que se va buscando la calidad en los trabajos que se presenten. 
El Administrador, Juan José Fernández Lara, considera que se debería de contratar a una 
empresa especializa la creación del logo. 
El Decano advierte que de esta forma se pierde el sentido que se quiere dar a este concurso. 
Se pretende que nazca de la participación de la comunidad universitaria. 
 
Tras el debate se propone una votación 
Se aprueban la realización y las bases del concurso de ideas para el diseño de un logo 
representativo con 23 votos a favor y 2 abstenciones. 
 

 

4.- Informe de la cronología y desarrollo del proceso de acreditación de los grados de la 
Facultad. 

El Decano informa que en este curso las Facultades de la Universidad de Granada, van a 
someterse al proceso de acreditación. En Febrero de 2016, comenzará la fase de auditoría de 
los títulos que se imparten en la Facultad. El proceso, según la experiencia de otras 
universidades es tedioso, arduo y difícil.  
Los trabajos están recayendo en los Coordinadores de Título que han estado recibiendo 
formación específica al respecto por la Unidad de Calidad y la Vicedecana de Ordenación 
Académica. Los Coordinadores, tendrán todo el respaldo del decanato. Contarán con el apoyo 
administrativo de un becario/a para cada titulación. 
 
Una vez se finalicen las auditorías, se iniciará el proceso de modificas, por lo que se deberán de 
nombrar Comisiones de Título para acometer este proceso. 
 
Se abre un turno de intervenciones. 
Azucena Ortega solicita a los representantes del alumnado que animen a los alumnos para que 
participen en la cumplimentación de encuestas. 
 
Concepción Ruiz pregunta si hay ya una fecha para el informe de Autoevaluación. 
El Decano contesta que se ha enviado un informe preliminar que no es definitivo y que en su 
momento, deberá de ser aprobado por la Junta de Facultad. 
Concepción Ruiz solicita que se dé la oportunidad de trabajarlo y madurarlo para que todo el 
que esté interesado pueda aportar ideas ya que nos jugamos la reacreditación de los títulos. 
 
Aurelia Arenas subraya lo expuesto por Concepción Ruiz, recalcando en la idea de que se 
deben de conocer con el tiempo suficiente para poder aportar ideas antes de ser aprobados. 

 
5.- Estudio y aprobación si procede del cambio de uso de espacios de la Facultad. 

Este punto se incluye por la necesidad de que el cambio de uso de espacios dentro de la 
Facultad, debe de ser aprobado por la Junta de Centro, y en concreto se necesita un espacio 
que sirva de almacén para la cafetería, y se precisa también la ampliación y modificación de los 
vestuarios y aseos de la piscina. 

Se aprueba por unanimidad el cambio de los espacios que se relacionan: 
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1.- Utilización del espacio situado entre la planta -1 y -2 hueco de escalera actualmente 
destinada plaza de aparcamiento como espacio dedicado a almacén de la cafetería. 

2.- Utilización de los metros que se determinen por la Unidad Técnica del espacio actualmente 
destinado a sala de reuniones de secretaría para ampliación de vestuarios y aseos del aula 0.05 
A.H I D.  (piscina). 

6.- Ruegos y preguntas. 

El Decano abre el turno de ruegos y preguntas, 
Elena Stauffer pregunta que hasta cuando van a estar utilizando el aparcamiento de bicicletas 
los estudiantes de la Facultad de Medicina ya que están prácticamente todas las plazas 
ocupadas. 
El Decano contesta que está en conversaciones con el Decanato de la Facultad de Medicina 
apremiándoles porque no quiere llegar aun de tomar la decisión de prohibirles el acceso. 
 
El profesor Antonio Fernández interviene para sugerir que en la planta -2 del aparcamiento, se 
podrían instalar mas zona de aparcamiento de bicicletas. 
 
Manuel Salcedo interviene para indicar que no hay un aparcamiento de motos delimitado y 
que se está aparcando en plazas de coches, por lo que en cualquier momento pueden ser 
utilizadas por coches. 
Sugiere que se deberían de habilitar específicamente plazas para aparcamiento de motos. 
 
La profesora Jacqueline Schmidt, quiere que figure en acta, un escrito (se adjunta al acta) que 
presenta con respecto a la contratación de profesorado asociado de Ciencias de la Salud. 
 
Daniel Infante, quiere presentar su renuncia como miembro de la Junta de Centro y de la 
Comisión Económica y de Infraestructuras como representante del alumnado y solicita leer y 
que conste en acta una memoria de su paso por los órganos de gestión de la Facultad. 
 
El Decano agradece su labor y el tiempo dedicado a la Facultad, además de solicitarle que su 
memoria debe de ser también leída a sus compañeros alumnos, 
 
La profesora María Paz García Caro, argumenta que entiende la soledad a la que hace 
referencia en su memoria, por la falta de participación de los alumnos y del profesorado. 
 
La profesora Azucena Ortega intervine para agradecer a Daniel Infante la labor que ha 
realizado. 
 
La profesora Lourdes Díaz,  solicita al decano que se habilite definitivamente una ubicación 
definitiva para el ultracongelador. 
 
Elena Stauffer informa a la Junta, que mañana día 16 se va a celebrar un encuentro-fiesta en la 
terraza de la Facultad cuyo objetivo es el encuentro entre el alumnado de nuevo ingreso, el 
resto de alumnado y el profesorado. 
Elena también recuerda que se están preparando una serie de actividades para el próximo día 
27 de octubre, día de la Terapia Ocupacional. 
 
Elena quiere que la Junta tenga conocimiento de la problemática que tienen los alumnos con 
las asignaturas optativas de Terapia Ocupacional. Se ofertan 2 asignaturas por cuatrimestre y 
una de ellas solo tiene 15 plazas. 
El Decano contesta que se va estudiar esa situación. 
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7.- Lectura y, en su caso, aprobación del Acta relativa a los acuerdos adoptados en la 
presente sesión. 
Se da lectura a los acuerdos adoptados en esta reunión y se aprueban por unanimidad. 
Sin más asuntos que tratar se levanta la sesión siendo las 14 horas del día 15 de  de 2 octubre 

de 2015. 

 

 

ACTA nº 135  JUNTA DE FACULTAD 

En el Salón de Grados de la Facultad de Ciencias de la Salud, el día 17 de noviembre de 2015, a 

las 13 horas en segunda convocatoria da comienzo la reunión extraordinaria de la Junta de 

Facultad de Ciencias de la Salud con los asistentes que se adjuntan y con un único punto en el 

orden del día. 

Orden del día: 

PUNTO ÚNICO: Información y acuerdos si procede sobre la propuesta de creación de un 
centro adscrito de enfermería. 

 
El Decano da comienzo la sesión teniendo un recuerdo muy especial para el Profesor y antiguo 
Director de esta Facultad D. Jesús Florido Navío fallecido el día 17 noviembre, estableciendo 
que las banderas de la facultad ondeen a media asta y ordenando la suspensión de la docencia 
para el día 18 de noviembre. 

 
Continúa la sesión con el punto único en del orden del día. 
El Decano comienza relatando que con fecha 5 de mayo de 2014, se le informa que al 
Rectorado de la UGR, había llegado una solicitud formal por parte de la Orden de los 
Hermanos de San Juan de Dios para la creación de un Centro adscrito de enfermería en la 
ciudad de Granada. 
Según parece, el Rectorado contestó que este tema ya tenía que ser estudiado por el equipo 
que se hiciera cargo del gobierno de la Universidad pues su mandato estaba prácticamente 
agotado. 
 
Una representación de la Orden de los Hermanos de San Juan de Dios solicitó entrevistarse 
con el Decano de la Facultad. Fueron recibidos y el Decano les informó que la política de la 
Universidad había sido la de absorción de los centros adscritos. 
 
El Decano continúa explicando que Los promotores de este centro adscrito, siguen insistiendo 
ante el Rectorado en su idea de creación de este centro. 
 
En las visitas que realizó la Rectora como candidata, este equipo le preguntó en varias 
ocasiones sobre su posición con respecto al proyecto presentado. La candidata rechazó la idea 
de autorizar la creación de este centro. 
 
 
El Decano abre un turno de palabra para que los asistentes puedan preguntar lo que crean 
necesario y puedan expresar su parecer al respecto. 
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La profesora Carmen García Ríos, pregunta al Decano que si esta Escuela reportaría tantos 
beneficios como para no poder negar la autorización. 
 
El Decano responde que el argumento mas utilizado por el Rectorado es no poder decir que no 
a una institución con tanto arraigo y prestigio. 
 
La profesora Concepción Ruiz interviene para exponer que la Universidad no se puede regir 
por criterios de beneficencia y que la decisión de que el centro tenga carácter de adscrito es 
peor a que sea un centro privado por el hecho de llevar la autorización de nuestra propia 
Universidad. 
La profesora dice que llega a la conclusión de que algunos/as consideran que las titulaciones 
que impartimos en nuestra Facultad, pueden ser impartidas en cualquier sitio y por cualquiera 
El nivel que exigimos a nuestro profesorado no es el que se le exige al profesorado de estos 
centros. 
 
El Decano interviene para informar a esta Junta, que el Secretario de Educación de la Junta de 
Andalucía, advirtió de los peligros de acceder a esta petición. 
 
La profesora Carmen Navarro, hace uso de la palabra para corroborar todo lo expuesto por la 
profesora Concepción Ruiz y añadir, que ya la absorción de la Escuela de Enfermería del SAS ha 
supuesto un esfuerzo muy grande, y que una vez funcione esta Escuela, las solicitudes de 
traslado hacia nuestra Facultad serán masivas, además se debe de tener en cuenta que el 
número de puestos para las estancias clínicas es limitado. 
 
La profesora María Paz García Caro, insiste en saber cual es el motivo que mueve a esta 
institución para querer llevar este proyecto a cabo. 
 
El Decano contesta que la Orden de San Juan de Dios basa su argumentación en la demanda 
que hay de la titulación. En la memoria de creación del centro, utilizan datos de los 
autoinformes de evaluación de nuestra Facultad, aunque a veces de forma sesgada y fuera de 
contexto para su propio beneficio. Entre otros datos utilizan cifras de acceso y datos de 
número de plazas disponibles para la realización de prácticas anteriores a la integración de la 
Escuela de Enfermería del SAS. 
 
La profesora Concepción Ruiz, argumenta que en base a ese criterio de demanda, pues que 
creen una Facultad de Medicina adscrita. 
 
La profesora María Paz García Caro advierte que este proyecto no es mas que la creación de 
una fábrica de hacer y exportar enfermeros/as. 
 
El profesor Guillermo Cañadas se suma a todo lo expuesto por los demás compañeros/as y 
considera que este es el primer paso para luego extenderlo a Fisioterapia y a Terapia 
Ocupacional, y pregunta que desde cuando el Decano de la facultad tiene conocimiento de 
estas intenciones. 
 
El Decano contesta que los primeros indicios le llegaron cuando se inició el traslado al nuevo 
edificio, Aunque supone que el Rectorado debía de conocerlo con mas antelación. 
 
La Directora del Departamento de Enfermería, Jacqueline Schmidt Río-Valle, participa 
exponiendo que desde su punto de vista, estos planes que cuentan con el apoyo del 
Rectorado, son un disparate, que ya teníamos 2 centros adscritos y que la Universidad luchó 
para convertirlos en públicos, y que esta Facultad además viene de absorber un centro 
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adscrito. Continúa diciendo que está totalmente en contra de este proyecto, y que lamenta 
profundamente que una de las personas que están al frente de este proyecto, sea actualmente 
profesor del Departamento de Enfermería. 
 
La profesora Azucena Ortega interviene para corroborar que está totalmente de acuerdo con 
las opiniones expresadas al respecto añadiendo la falta de sentido y de lógica que tiene esta 
idea, una vez que se tiene en cuenta la trayectoria y el camino recorrido por esta Facultad. 
 
El profesor Francisco Cruz, considera que hay que tomar medidas y que se deben de realizar 
acciones conjuntas en contra de esta propuesta. 
 
El profesor Bernabé Esteban, está totalmente de acuerdo con los argumentos expuestos por 
los demás compañeros pero cree que si ya hay una decisión tomada por parte del Rectorado, 
no vamos a poder hacer nada. 
 
La profesora Carmen Valenza interviene para significar que estamos en peligro todos 
(Titulaciones, alumnado, profesorado, etc), que nuestros alumnado necesita que la Facultad 
defienda sus intereses, que tenemos que pensar hasta donde nos queremos y nos debemos 
hacer escuchar, y que considera falta de respeto y de consideración del Rectorado hacia esta 
Facultad, por todas las dificultades que tiene la facultad. No tenemos profesorado, que hay 
profesorado formándose y que no hay forma de promocionarlo. 
 
Interviene la alumna Luarada Tejada, para explicar que ya había alumnos que están realizando 
las estancias clínicas allí que conocían este proyecto. Considera que al igual que la Rectora 
cuando era candidata en su campaña electoral estuvo pidiéndoles el voto, cree que debería de 
haber preguntado al alumnado sobre este proyecto por ser parte afectada. 
 
La alumna Salomé Moreno, interviene para sumarse a todo lo expuesto y expresar su total 
disconformidad. 
 
El profesor Francisco Cruz, “Si la vía diplomática no es efectiva, esta Facultad tendrá que tomar 
otras vías para hacer llegar tanto al Rectorado como a la sociedad en general su 
disconformidad”. 
 
La Profesora María Paz García Caro, que se le pregunte a la Rectora “Somos carne de cañón o 
moneda de cambio” 
 
El profesora Rafael Guisado interviene para expresar que sabemos por experiencia que si el 
Rectorado tiene la decisión tomada, esto se va a llevar a cabo, recalcando que la Rectora en su 
campaña electoral dijo unas cosas y está haciendo otras.  
 
La alumna Helena Stauffer, interviene para informar que la Delegación de Estudiantes se ha 
puesto en contacto con el Coordinador General de Estudiantes para solicitar una reunión con 
la Rectora. 
 
La Profesora Carmen Valenza, pregunta si en la Memoria de creación del centro se presentan 
datos sobre Ceuta y Melilla. 
 
El Decano contesta que se plantea como una oportunidad ya que habrá mas posibilidades de 
quedarse en Granada y no tener que desplazarse a Ceuta y Melilla. 
 
La profesora Azucena Ortega, propone que hay que involucrar a los medios de comunicación. 
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La profesora Inmaculada García considera que antes de salir en la prensa, se deberían de 
sumar otras organizaciones para buscar mas apoyos. 
 
Manuel Salcedo se suma a todo lo expuesto por los compañeros, considerando que de esta 
reunión ya deben de fijarse algunas líneas de actuación. 
 
El Decano comenta que necesita el apoyo de la Junta de Facultad como respaldo y que la 
Rectora debe de saber que tiene enfrente a esta Junta de Facultad. 
 
La profesora Jacqueline Schmidt, comenta que deberían de sumarse las Juntas de Facultad de 
Ceuta y Melilla. 
El Decano informa que el sentimiento de este Decano es que con él al frente de esta Facultad, 
este proyecto de creación de centro adscrito, no va a seguir a adelante. 
 
Para finalizar esta sesión extraordinaria de la Junta de Facultad de Ciencias de la Salud de 
Granada, se procede a realizar una votación en la que: 
 
Se aprueba por unanimidad manifestar el rechazo al proyecto de creación de un centro 
adscrito de enfermería de la orden de los Hermanos de San Juan de Dios. 
 
Sin más asuntos que tratar se levanta la sesión siendo las 14:25 horas del día 17 de noviembre 

de 2015. 

 

ACTA nº 136  JUNTA DE FACULTAD 

 
En el Salón de Grados de la Facultad de Ciencias de la Salud, el día 17 de diciembre de 2015, a 

las 11 horas en segunda convocatoria da comienzo la reunión ordinaria de la Junta de Facultad 

de Ciencias de la Salud con los asistentes que se adjuntan y con el orden del día que se 

relaciona.  

Orden del día 

1.- Aprobación, si procede, de las actas anteriores.  

2.- Informes del Decano. 

3.-Presentación nuevos miembros electos. 

4.- Elección de vacantes en las Comisiones. 

5.- Desarrollo del proceso de autoinformes preliminares de seguimiento de los 

Grados de Enfermería, Fisioterapia y Terapia Ocupacional  

6.- Ruegos y preguntas. 

7.- Lectura y, en su caso, aprobación del Acta relativa a los acuerdos adoptados en 

la presente sesión. 

El Decano da comienzo la sesión con  el primer punto del orden del día: 
1.- Aprobación si procede del acta de la sesión anterior  
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Se aprueban por unanimidad las actas nº 134  correspondiente a la reunión ordinaria del 15 de 
octubre de 2015 y 135 correspondiente a la sesión extraordinaria del 17 de noviembre de 
2015. 

 

2.- Informes del Decano. 
Infraestructuras: 
El Decano informa que la Unidad Técnica la UGR, ha dado la autorización para 
acometer las obras de adaptación del aula de hidroterapia. La obra consiste en la 
ampliación y adecuación de vestuarios y la construcción de acuerdo con las normas de 
seguridad e higiene de una sala de tóxicos. Estas obras no interferirán de forma 
importante en la utilización de la piscina si es necesario.   
 
Autorización para realizar las acciones oportunas con respecto a la reforma de las 
puertas de acceso a la facultad, montando un sistema de doble puerta para evitar las 
corrientes de aire y cambios bruscos de temperatura. 
 
Los interfonos de las aulas están todos montados. Se han solicitado nuevos interfonos 
para algunas estancias concretas. 

 
Se está a la espera de que la empresa adjudicataria comience a montar la señalética de 
identificación en los exteriores de la Facultad (letreros identificativos). 
 
Se ha finalizado la reparación y restauración de mobiliario e instrumentos antiguos que 
serán expuestos en distintas zonas de la facultad dentro de urnas de metacrilato 
indentificadas. 
 
Se celebró un curso de apoyo a la investigación y se harán nuevas actividades 
relacionadas con la investigación y la salud. 
El pasado día 30 de octubre, se celebró la Conferencia de Decanos de Enfermería, 
donde entre otros temas, se debatió la resolución de la ANECA con respecto a la 
equivalencia de los estudios de diplomado/a en Enfermería, y como ya se esperaba el 
título oficial de Diplomado en Enfermería, se corresponde con el nivel 2 del MECES. 
A partir de este momento deberemos de debatir la idoneidad de poner en marcha el 
curso de paso de Diplomatura a Grado con los ICC que ya tenemos aprobados. 
 
Se mantuvo una videoconferencia con el grupo Tordesillas, donde se estudió el trabajo 
y el camino recorrido hasta ahora. La facultad, expresó su desacuerdo por la forma en 
la que se habían adjudicado las becas. 
 
El 18 de diciembre, se celebrará en esta facultad, la Conferencia de Decano de la 
Universidad de Granada. 
 
Del 26 al 29 de noviembre, se viajó a la Casablanca a la Universidad de Setat, para dar 
el visto bueno  a la selección de alumnos/as de esa Universidad que vendrán a nuestra 
facultad para realizar prácticas dentro del Grado de Enfermería. 
 
Del 7 al 15 de diciembre, Se viajó a Cuba para estudiar el proyecto de establecer una 
sede del Aula Permanente de Mojácar en la Habana y para preparar los encuentros 
hispano-cubanos. 
 
El decano termina el apartado de informes comunicando a la Junta que las Juntas de 
Facultad los Centros de Ceuta y Melilla, aprobaron manifiestos donde rechazaban el 
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proyecto para la creación del Centro adscrito de la Orden de los Hermanos de San Juan 
de Dios. 

  

3.-Presentación nuevos miembros electos. 
Finalizadas las elecciones parciales a Juntas de Centro, se presentan los nuevos miembros 
electos de la Junta de Facultad. El decano les da la bienvenida y procede a nombrarlos. 
 
Profesorado con vinculación permanente a la Universidad: 
• FERNÁNDEZ LAO CAROLINA 
• GÓMEZ JIMÉNEZ FRANCISCO JAVIER 
• GONZÁLEZ JIMÉNEZ EMILIO 
• RUEDA MEDINA BLANCA 
 
Resto de Personal Docente e Investigador: 
• MORENO RAMÍREZ MARÍA PAZ 
 
Estudiantes de grado y de primer o segundo ciclo de estudios en extinción: 
• DELGADO CORRAL JOSÉ JAVIER 
 
 
Se aprueban la realización y las bases del concurso de ideas para el diseño de un logo 
representativo con 23 votos a favor y 2 abstenciones. 

 

4.- Elección de vacantes en las Comisiones. 
Se procede a enumerar las vacantes que hay en las distintas comisiones: 
 
Comisión de Gobierno    1 PDI, 2 alumnos/as 
Comisión de Docencia    1 PDI,2 alumnos/as (Fisioterapia y Terapia 
Ocupacional) 
Comisión de As. Económic. E infraestructuras 1 alumno (Fisioterapia), 1 PAS 
Comisión de Extensión Universitaria  3 alumnos/as (Enfermería, Fisioterapia y 
Terapia Ocup.) 
Comisión Garantía Calidad Fisioterapia  1 PAS,1 alumno/a titular, 1 alumno/a suplente 
Comisión Garantía Calidad T. Ocupacional 1 alumno/a titular, 1 alumno/a suplente 
Comisión Garantía Calidad Enfermería  1 PAS, 1 alumno/a titular, 1 alumno/a suplente 
 
Se procede al nombramiento de los candidatos que se presentan y que se relacionan: 
 
Comisión de Gobierno 
vacantes    1 PDI, 2 alumnos/as 
PDI: CONCEPCIÓN RUIZ RODRÍGUEZ 
Alumna: ELENA STAUFFER PARRA 
Alumno: RAMÓN ROMERO FERNÁNDEZ 
 
Comisión de Docencia 
Vacantes    1 PDI, 2 alumnos/as (Fisioterapia y Terapia 
Ocupacional) 
 
PDI: VACANTE 
Alumna Terapia Ocupacional: ELENA STAUFFER PARRA 
Alumna/o Fisioterapia: Vacante 
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Comisión de Asuntos Económicos e Infraestructuras 
Comisión de As. Económic. E infraestructuras 1 PAS, 1 alumno (Fisioterapia),  
Alumno/a Fisioterapia: Vacante 
PAS: Vacante 
 
Comisión de Extensión Universitaria 
Vacantes     3 alumnos/as (Enfermería, Fisioterapia y 
Terapia Ocup.) 
Alumno/a Enfermería: IGNACIO VALVERDE BENÍTEZ 
Alumno/a Fisioterapia: Vacante 
Alumno/a Terapia Ocupacional: Vacante 
 
Comisión de la Garantía de la Calidad del título de Fisioterapia 
Vacantes     1 PAS,1 alumno/a titular, 1 alumno/a suplente 
PAS: MARÍA JESÚS ÁVILA GARCÉS 
1 alumno/a titular: Vacante 
1 alumno/a suplente: Vacante 

 
Comisión de la Garantía de la Calidad del título de Terapia Ocupacional 
Vacantes     1 alumno/a titular, 1 alumno/a suplente  
1 alumno/a titular: ELENA STAUFFER PARRA 
1 alumno/a suplente: RAMÓN ROMERO FERNÁNDEZ 
 
Comisión de la Garantía de la Calidad del título de Enfermería 
Vacantes     1 PAS, 1 alumno/a titular, 1 alumno/a suplente 
PAS: Vacante 
1 alumno/a titular: IGNACIO VALVERDE BENÍTEZ 
1 alumno/a suplente: Vacante 

 
5.- Desarrollo del proceso de autoinformes preliminares de seguimiento de los Grados 
de Enfermería, Fisioterapia y Terapia Ocupacional  

El Decano, informa que el nuevo equipo de Gobierno de la UGR, ha reorganizado su estructura, 
y sus procedimientos y en concreto en el asunto que tratamos en este punto del orden del día. 

Se han recortado los plazos para la presentación de los autoinformes preliminares de 
seguimiento de los grados, y se ha prescindido de su aprobación en las Juntas de Facultad.  

Esta premura ha supuesto cambiar las actuaciones que se determinaron en la sesión de la 

Junta de Facultad de 15 de octubre de 2015 en su punto 4 “Informe de la cronología y 
desarrollo del proceso de acreditación de los grados de la Facultad”, Donde miembros de 
esta Junta, solicitaban que se diera la oportunidad de trabajar y madurar los autoinformes 
para que todo el que estuviera interesado, pudiera aportar ideas. 

 
Para solventar este nuevo contexto, desde el decanato se remitió a todo el profesorado de la 
Facultad, el trabajo realizado en los autoinformes para que se aportara todo lo que se 
considerara oportuno. 

Solo se aportó una sugerencia por parte del Departamento de Histología. 
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El Decano quiere ha hecho especial hincapié en los problemas que se van a tener con respecto 
a las prácticas ante la negativa del Rectorado a contratar profesorado asociado de ciencias de 
la salud. 

La profesora Aurelia Arenas interviene para comunicar que los alumnos de Prácticas A, se 
quejan del poco tiempo que pasan en las estancias hospitalarias. 

El Coordinador del Grado de Enfermería, contesta que son conscientes de esta queja, pero no 
se refleja en el autoinforme debido a que estos se elaboran a partir de las encuestas que 
remite la Unidad de Calidad. En estas encuestas se pregunta genéricamente si el alumno/a 
está satisfecho con las prácticas, sin entrar en mas consideraciones. Estas observaciones se 
han hecho llegar a los responsables de los procesos de calidad de la Universidad de Granada. 

 

6.- Ruegos y preguntas. 

No hay ruegos ni preguntas 

 
7.- Lectura y, en su caso, aprobación del Acta relativa a los acuerdos adoptados en la 
presente sesión. 
Se da lectura a los acuerdos adoptados en esta reunión y se aprueban por unanimidad. 
Sin más asuntos que tratar se levanta la sesión siendo las 12:30 horas del día 17 de diciembre 

de 2015 
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COMISIÓN DE GOBIERNO 

Acta nº 62  Comisión de Gobierno 
En la Sala de Juntas de la Facultad de Ciencias de la Salud, el día 3 de febrero de 2015, siendo 
las 11 horas en segunda convocatoria da comienzo la reunión ordinaria de la Comisión de 
Gobierno con los asistentes que se relacionan y el siguiente orden del día: 

Antonio Muñoz Vinuesa 

Inmaculada García García 

Gerald Valenza Demet 

Manuel Ramos Martín 

Carmen Moreno Lorenzo 

Juan José Fernández Lara 

Teresa Martín Sánchez 

Manuel Salcedo Visiedo 

Carmen García Ríos 

Orden del día: 

1.- Aprobación si procede del acta anterior. 

2.- Informes del Decano. 

3.- Propuesta de nº de plazas de nuevo ingreso y traslados para el curso académico 2015 - 

2016 

4.- Propuesta y aprobación si procede del programa de actividades con motivo del 

Patrón de la Facultad 2015 

5.- Ruegos y Preguntas. 

6.- Lectura y en su caso, aprobación de los acuerdos adoptados en la presente sesión. 

Se inicia la sesión con el primer punto del orden del día 

1.- Aprobación si procede del acta anterior. 

Se aprueba el acta nº 61 de la sesión de la sesión ordinaria de fecha 11 de noviembre de 2014. 

2.- Informes del Decano. 

 Equipamiento del Aula de Hidroterapia. El Decano interviene informando que todo el 

equipamiento del Aula de Hidroterapia ya se ha pedido, y que el próximo día 9, 

comenzará la instalación de la grúa. 

 Mobiliario adicional de los Departamentos de Enfermería y Fisioterapia. Desde el 

decanato se entiende que la dotación mobiliaria de los despachos y zonas comunes 

dependientes de los departamentos es muy deficitaria. Sus correspondientes 

directoras han hecho determinadas propuestas para aumentar el número de sillas y el 
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número de muebles,. El Decanato, va a estudiar estas propuestas para valorar la 

posibilidad de hacerse cargo del pago de este mobiliario. 

 Contrato Programa. Ya se ha realizado la primera valoración del Contrato Programa, 

teniendo unos resultados muy aceptables quedando a la espera de la valoración 

definitiva para recurrir los puntos en los que tenemos mayor debilidad, los remanentes 

y la movilidad de estudiantes. 

 Asociación de estudiantes. Se informa que se ha recibido por parte de la Asociación 

Granadina de Estudiantes de Ciencias de la Salud, propuestas para que la Facultad 

colabore apoyando económicamente distintas actividades que quieren poner en 

marcha. Entre ellas la realización de curso de preparación B1 de Inglés para los socios 

de la Asociación. 

 

Manuel Salcedo interviene para expresar su preocupación por todos los defectos que tiene el 

edificio y en particular hace referencia a los suelos. Especialmente le preocupa que una vez que el 

edificio haya sido definitivamente recepcionado, nadie se haga cargo de la reparación de estos 

defectos, o tengan que ser reparados con cargo a los presupuestos de la Facultad. 

El Decano responde indicando que a partir de esa entrega, la Universidad será la que se haga cargo 

de solucionar todos los problemas que tiene la Facultad. 

También explica que en este momento una empresa externa y un equipo propio de la UGR, están 

estudiando y evaluando la forma de dotar de climatización a los espacios comunes del edificio, tal y 

como en su día se solicitó desde el decanato. 

 

El Administrador toma la palabra para informar a la Comisión que el concurso de la cafetería, se va 

a retrasar mas de lo previsto. El motivo es que algunas de las empresas interesadas, han hecho 

ofertas económicas superiores a la cantidad establecida como canon. 

La Vicedecana de Infraestructuras  propone estudiar la habilitación de una dependencia dotada de 

microondas y mobiliario para que el alumnado pueda usarla como comedor. 

 

3.- Propuesta de nº de plazas de nuevo ingreso y traslados para el curso académico 2015 - 

2016 

En este punto el Decano informa a la Comisión de la evolución de las matrículas y las bajas que se 

han producido en los últimos dos cursos académicos en los tres grados. Se concluye que aprobando 

por unanimidad la siguiente propuesta de plazas de nuevo ingreso y de traslado. 

 

GRADO   NUEVO INGRESO  TRASLADOS 

Grado en Enfermería   200    15 

Grado en Fisioterapia   60    10 

Grado en T. Ocupacional  60    5 
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4.- Propuesta y aprobación si procede del programa de actividades con motivo del 

Patrón de la Facultad 2015 

Se propone el siguiente programa de actividades con motivo del Patrón de la Facultad 

LUNES DÍA 2 DE MARZO 

ACTIVIDADES DEPORTIVAS. Segundo Torneo de Baloncesto “Rafael García Liñán” 

De 16 a 19 horas: Pabellón de Deportes del Colegio “El Carmelo” (C/ Félix Rodríguez de 

la Fuente) 

-1ª semifinal de baloncesto 

-2ª semifinal de baloncesto 

MARTES DÍA 3 DE MARZO  

18:00h. Salón de Grados de la Facultad de Ciencias de la Salud 

OBRA DE TEATRO: "El Doctor Knoch o el Triunfo de la Medicina" 

Compañía Proyectos Personales 

MIERCOLES DÍA 4 DE MARZO 

ACTIVIDADES DEPORTIVAS. Segundo Torneo de Baloncesto Rafael García Liñán 

De 16 a 19 horas: Pabellón de Deportes del Colegio “El Carmelo” (C/ Félix Rodríguez de 

la Fuente) 

- Final de consolación 3er y 4º puesto 

- Gran Final de baloncesto 1er y 2º puesto 

18: 00h. Salón de Grados de la Facultad de Ciencias de la Salud 

CONFERENCIA: "EBOLA" 

Interviene: Dr. D. José Hernández Quero.  

Prof. Titular del Departamento de Medicina de la Universidad de Granada 

JUEVES DÍA 5 DE MARZO 

ACTO ACADÉMICO 

12:00h. Salón de Grados de la Facultad de Ciencias de la Salud 

I. Intervención del Sr. Secretario de la Facultad de Ciencias de la Salud para dar lectura a la 

Memoria Académica del Centro. 

II. Intervención del Sr. Decano de la Facultad de Ciencias de la Salud 
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III. Entrega de distinciones de la Facultad de Ciencias de la Salud: 

IV. Intervención de la Sra. Consejera de Igualdad, Salud y Políticas Sociales de la Junta de 

Andalucía 

V. Clausura del Acto Académico 

Intervención del Sr. Rector Magnífico de la Universidad de Granada. 

14:00 h. Terraza de la Facultad de Ciencias de la Salud  

COPA DE VINO ofrecida por la Facultad de Ciencias de la Salud. 

 

Se aprueba por unanimidad el programa de actividades. 

4.- Ruegos y preguntas. 

Manuel Ramos informa que se ha recibido una petición en la que una academia de idiomas solicita 

impartir cursos de alemán en las dependencias de la propia facultad. 

La Comisión considera que es una entidad con ánimo de lucro por lo que no se autoriza la 

utilización de espacios de la facultad para beneficio de la empresa. 

6.- Lectura y en su caso aprobación del acta relativa a los acuerdos adoptados en la presente 

sesión. 

Se da lectura a los acuerdos adoptados en esta reunión y se aprueban por unanimidad. 

Sin más asuntos que tratar se levanta la sesión siendo las 12:45 horas del día 3 de febrero de 

2015 

Acta nº 63  Comisión de Gobierno 

En la Sala de Juntas de la Facultad de Ciencias de la Salud, el día 26 de febrero de 2015, siendo 
las 11 horas en segunda convocatoria da comienzo la reunión ordinaria de la Comisión de 
Gobierno con los asistentes que se relacionan y el siguiente orden del día: 

Antonio Muñoz Vinuesa 

Inmaculada García García 

Gerald Valenza Demet 

Manuel Ramos Martín 

Carmen Moreno Lorenzo 

Juan José Fernández Lara 

Teresa Martín Sánchez 

Manuel Salcedo Visiedo 

Salomé Moreno Vega 

 

 



MEMORIA DE GESTIÓN 

MEMORIA 2015 Página 32 

Orden del día: 

1.- Aprobación si procede del acta anterior. 

2.- Informes del Decano. 

3.- Propuesta y aprobación si procede de la distinción como Centro Colaborador en las 

enseñanzas practicas de los alumnos de esta Facultad al Centro “la Milagrosa” 

4.- Propuesta y aprobación si procede del apoyo de esta Facultad a la Candidatura de la 

Universidad de Granada a los premios Princesa de Asturias con el Programa Internacional 

DNA-PROKIDS. 

 

5.- Propuesta y aprobación si procede de la adjudicación de las Direcciónes Académicas de 

los cursos del Aula Permanente de Mojácar  

6.- Ruegos y Preguntas. 

7.- Lectura y en su caso, aprobación de los acuerdos adoptados en la presente sesión. 

Se inicia la sesión con el primer punto del orden del día 

1.- Aprobación si procede del acta anterior. 

Se aprueba el acta nº 62 de la sesión ordinaria de fecha 3 de febrero de noviembre de 2015. 

2.- Informes del Decano. 

 Visita de los representantes del BEI y del Rectorado. El Decano interviene informando 

que ha sido avisado que el día 5 de marzo nos van a visitar representantes del Banco 

Europeo de Inversión, de la Junta de Andalucía y del Rectorado. Este día coincide con 

el acto académico de la festividad del Patrón. El motivo es que los representantes del 

Banco quieren ver como se ha invertido el dinero que fue destinado a la construcción y 

al equipamiento de la Facultad. 

El Decano ha expresado su malestar por la coincidencia en la fecha con el día 

planificado tiempo atrás para la celebración de los actos del día del Patrón. 

El Decano aprovecha la ocasión para pedir a los miembros de la Comisión que animen 

a sus respectivos sectores para participar en las actividades programadas. 

 Reconocimientos. La Comisión de Gobierno quiere reconocer y quiere certificar de 

forma expresa a José Antonio Rueda Machuca (personal de mantenimiento de la 

facultad) a Juan Antonio Huertas Almagro (personal de mantenimiento de la empresa 

constructora) y a Moisés González Cifuentes (personal de Conserjería) su dedicación, 

su implicación, y su trabajo ante las múltiples intervenciones realizadas en la puesta en 

marcha del nuevo edificio. 

 Aparcamiento de Bicicletas. El Vicerrectorado de Infraestructuras ha realizado varias 

propuestas para el montaje de un aparcamiento de bicicletas. Nuestra facultad debe 

de valorar si con el que tenemos dentro del aparcamiento se cubre la demanda. 

Manuel Salcedo interviene para informar que el alumnado solicita que el 

aparcamiento esté protegido por una jaula para evitar robos. 

El Decano propone llevar a estudio de la Comisión de Asuntos Económicos e 

Infraestructuras, el montaje de taquillas para que los usuarios del aparcamiento de 
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bicicletas puedan dejar sus cascos y mochilas. Así como dotar este aparcamiento de 

cámaras de vigilancia. 

 Concurso de Ideas. El decano informa que se debe de poner ya en marcha un concurso 

de ideas para tener una imagen corporativa mas acorde con el nuevo edificio y con los 

estudios de grado . 

Se va a recopilar toda la información necesaria para saber qué requisitos debe de 

tener la convocatoria del concurso. 

 

El Administrador de la Facultad interviene para informar que mas del 90% de las incidencias 
que había registradas en cuanto al funcionamiento del edificio, ya han sido subsanadas, de ahí 
que a propuesta del Administrador, se reitere la felicitación al técnico de mantenimiento de la 
Facultad José Antonio Rueda, y al técnico de mantenimiento de la empresa constructora Juan 
Antonio Huertas 
 
Carmen Moreno Lorenzo, interviene informando que ya se han reparado las camillas que 
estaban rotas. 

 

3.- Propuesta y aprobación si procede de la distinción como Centro Colaborador en las 

enseñanzas prácticas de los alumnos de esta Facultad al Centro “la Milagrosa” 

En este punto el Decano hace un recordatorio del proceder de años anteriores donde cada año se ha 

reconocido a una institución por su colaboración con la Facultad. En 2012, se distinguió al SAS, en 

2013 al Hospital de San Rafael y en 2014 a la Asociación ASPROGRADES. 

En este año 2015 se propone a la Residencia de Ancianos la Milagrosa. 

La Comisión de Gobierno aprueba por unanimidad distinguir y reconocer la labor como Centro 

Colaborador en las enseñanzas prácticas de los alumnos de la Facultad de Ciencias de la Salud a la 

residencia de ancianos “La Milagrosa”. 

 

4.- Propuesta y aprobación si procede del apoyo de esta Facultad a la Candidatura de la 

Universidad de Granada a los premios Princesa de Asturias con el Programa Internacional 

DNA-PROKIDS. 

El Decano informa que por parte del Rectorado se ha solicitado el apoyo de nuestra Facultad a la 

Candidatura de la Universidad de Granada a los premios Princesa de Asturias con el Programa 

Internacional DNA-PROKIDS y explica a grandes rasgos en qué consiste este programa. 

Se aprueba por unanimidad el apoyo de esta Facultad a la Candidatura de la Universidad de 

Granada a los premios Princesa de Asturias con el Programa Internacional DNA-PROKIDS. 

 

5.- Propuesta y aprobación si procede de la adjudicación de las Direcciónes Académicas de 

los cursos del Aula Permanente de Mojácar  

Se establecen 2 criterios para designar al profesorado de la Facultad que va a ser designado como 

Director/a Académico/a de los cursos del Aula Permanente de Mojácar que han sido propuestos por 

solicitantes ajenos a la Universidad de Granada. 

Los criterios son: 

- Afinidad Científica 

- En Aquellos cursos de temática mas general, la precariedad en el tipo de contrato del 

Profesorado 
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Se aprueba por unanimidad designar como Director/a Académico/a al profesorado que se adjunta 

en la relación anexa. 

6.- Ruegos y Preguntas. 

No hay ruegos ni preguntas 

7.- Lectura y en su caso aprobación del acta relativa a los acuerdos adoptados en la presente 

sesión. 

Se da lectura a los acuerdos adoptados en esta reunión y se aprueban por unanimidad. 
Sin más asuntos que tratar se levanta la sesión siendo las 12:30 horas del día 26 de febrero de 

2015 

Acta nº 64  Comisión de Gobierno 
En la Sala de Juntas de la Facultad de Ciencias de la Salud, el día 26 de marzo de 2015, siendo 
las 9 horas en segunda convocatoria da comienzo la reunión ordinaria de la Comisión de 
Gobierno con los asistentes que se relacionan y el siguiente orden del día: 

Inmaculada García García 

Manuel Ramos Martín 

Juan José Fernández Lara 

Carmen García Ríos 

Carmen Moreno Lorenzo 

Teresa Martín Sánchez 

Orden del día: 

1.- Aprobación si procede del acta de la sesión anterior 

2.- Aprobación si procede de proyectos solicitados en virtud del XXIII Programa de Apoyo a 

la Docencia Práctica. 

3.- Lectura y en su caso, aprobación del Acta relativa a los acuerdos adoptados en la presente 

sesión 

Hace uso de la palabra la Vicedecana de Ordenación académica Inmaculada García por 

encontrarse de viaje el Decano de la Facultad. 

Se inicia la sesión con el primer punto del orden del día 

1.- Aprobación si procede del acta anterior. 

Se aprueba el acta nº 63 correspondiente a la sesión del día 26 de febrero de 2015. 

2.- Aprobación si procede de proyectos solicitados en virtud del XXIII Programa de Apoyo a 

la Docencia Práctica. 

La Vicedecana Inmaculada García interviene para exponer las propuestas e indicar que el 

Decanato propone que en esta convocatoria, los criterios para aprobar los proyectos sean: 
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Primero. Proyectos ya iniciados en convocatorias anteriores, colaborando de esta forma 

con las solicitudes de los Departamentos de Enfermería y Fisioterapia para finalizar de 

subvencionar los mismos parcialmente financiados 

Segundo. Aprobación de aquellos proyectos que puedan servir de soporte al mayor 

número de asignaturas. 

 

La Comisión suscribe la propuesta y se revisan y se aprueban en el siguiente orden los 

proyectos presentados: 

1º- EVALUACIÓN DE LA RESPUESTA MOTORA Y SENSITIVA EN EL MOVIMIENTO 

FUNCIONAL. (7908.68 €)1. 

2º-  ESCENARIOS CUIDADOS ENFERMEROS CONTINUACIÓN. (22091.32 €)2. 

 

1Cofinanciado y Coordinado con el Departamento de Fisioterapia 

2Cofinanciado y Coordinado con el Departamento de Enfermería 

Para no dispersar la subvención que le corresponda a esta facultad, la Comisión acuerda no 

aprobar el proyecto presentado con el título “Material práctico docente para la Asignatura 

Enfermería del Niño y del Adolescente” porque no está dentro de los criterios adoptados (no 

es un proyecto ya iniciado en cursos anteriores y abarca solo a una asignatura).  

3.- Lectura y en su caso aprobación del acta relativa a los acuerdos adoptados en la presente 

sesión. 

Se da lectura a los acuerdos adoptados en esta reunión y se aprueban por unanimidad. 

Sin más asuntos que tratar se levanta la sesión siendo las 9:55 horas del día 26 de marzo de 

2015 

Acta nº 65  Comisión de Gobierno 
 
En la Sala de Juntas de la Facultad de Ciencias de la Salud, el día 21 de julio de 2015, 

siendo las 13 horas en segunda convocatoria da comienzo la reunión ordinaria de la 

Comisión de Gobierno con los asistentes que se relacionan y el siguiente orden del día: 

-Antonio Muñoz Vinuesa 

-Inmaculada García García 

-Gerald Valenza Demet 

-Manuel Ramos Martín 

-Carmen Moreno Lorenzo 

-Carmen García Ríos 

-Juan José Fernández Lara 

-Teresa Martín Sánchez 
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Manuel Salcedo Visiedo excusa su ausencia por motivos de trabajo. 

 

Orden del día: 

1.- Aprobación si procede del acta de la sesión anterior 

2.- Informes del Decano. 

3.- Selección y aprobación si procede de los objetivos elegibles del Contrato 

Programa 2015. 

4.- Aprobación si procede de la convocatoria de la Edición 2016 del Aula Permanente 

de Mojácar. 

5.- Cierre de la Facultad durante el mes de agosto. 

6.- Asuntos de trámite. 

7.- Lectura y en su caso, aprobación del Acta relativa a los acuerdos adoptados en la 

presente sesión. 

1.- Aprobación si procede del acta anterior. 

Se aprueba el acta nº 64 correspondiente a la sesión del día 26 de marzo de 2015. 

2.- Informes del Decano. 

 Cambios en el Personal de mantenimiento. El Decano informa que de acuerdo 

con el concurso de traslados para el personal de mantenimiento de la 

Universidad de Granada, José Antonio Rueda Machuca, ha obtenido plaza en 

otro centro produciéndose la  incorporación de José Antonio Maldonado. 

 

 Archivo histórico de la Facultad. Se están realizando trabajos de restauración 

de los instrumentos y muebles antiguos que se conservan en el archivo histórico 

de nuestra facultad para proceder a su exposición permanente. Se van a pedir 

presupuestos de vitrinas para proteger estos instrumentos una vez expuestos. 

 

 Identificación de la Facultad. El Decano considera que la Facultad 

exteriormente no está bien identificada por lo que insta a que en la próxima 

reunión de la Comisión de Asuntos Económicos e Infraestructuras se aborde este 

tema. 

 

 Traslado de la biblioteca y funcionamiento del comedor universitario del 

PTS. Se confirma que la biblioteca biosanitaria estará ya funcionando en el 

Parque Tecnológico de la Salud el día 1 septiembre. Así mismo se ha 

comunicado al equipo de gobierno de la facultad que los comedores comenzaran 

a funcionar a partir del día 23 de septiembre. 

 

 Infraestructuras. El Decano informa de la finalización de las obras y 

equipamiento del aseo del piso adaptado. 
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 Contrato programa 2014. Comunicados ya los resultados definitivos, la 

Facultad ha obtenido con los objetivos alcanzados en 2014, 109 puntos de un 

total de 114, lo que se traduce en una asignación económica de 8512 Euros. 

 

3.- Selección y aprobación si procede de los objetivos elegibles del Contrato 

Programa 2015. 

Se aprueban por unanimidad los objetivos elegibles del Contrato Programa 2015 que se 

relacionan: 

1 -Igualdad de género en los órganos de representación por nombramiento. 

2 -Publicidad del Centro en Centros de Enseñanza Media. 

3 -Resultados de inserción en el centro. Empresas que colaboran mediante convenios. 

4 -Profesores visitantes en el Centro, con recogida y comunicación de datos sistemáticos. 

5 -Convenios, formalmente establecidos con Centros de otras Universidades Andaluzas. 

6 -Potenciación de las acciones de orientación y tutoría que tengan como fin mejorar las 

habilidades y los conocimientos necesarios para ayudar al estudiante a encontrar empleo en 

su campo de especialización, incluidos los de doctorado. 

 

4.- Aprobación si procede de la convocatoria de la Edición 2016 del Aula Permanente 

de Mojácar. 

Se aprueba la convocatoria de la Edición 2016 del Aula Permanente de Mojácar. El  plazo 

de entrega de propuestas será desde el 22 de julio de 2015 hasta  a las 14 horas del 14 de 

septiembre de 2015. 

El impreso de solicitud, incorpora como novedad respecto a la edición el punto número 4 

“Pertinencia”, ítem exigido por las agencias evaluadoras en caso de solicitarse la 

acreditación. 

5.- Cierre de la Facultad durante el mes de agosto. 

Atendiendo a las instrucciones de la Gerencia de la Universidad de Granada, la Facultad 

cerrará el día 1 agosto y se disponen y organizan las acciones que se deben de llevar a 

cabo. 

Se acopiarán las macetas y plantas en espacios concretos para que el personal de seguridad 

se encargue de su riego. 

Se establece el procedimiento y protocolo de acceso, para todo aquel personal 

(profesorado, personal de administración, personal externo) que deba o necesite entrar a la 

facultad durante el periodo de cierre de la misma. 

La empresa encargada del mantenimiento de la facultad, será informada de toda 

eventualidad o incidencia que pueda producirse. 

Quedan como personas responsables para ser comunicados en caso de incidencia o 

necesidad los Vicedecanos Gerard Valenza y Francisco Cruz Quintana, así como el 

Administrador del centro, Juan José Fernández Lara. 
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6.- Asuntos de trámite. 

No hay asuntos de trámite. 

7.- Lectura y en su caso aprobación del acta relativa a los acuerdos adoptados en la 

presente sesión. 

Se da lectura a los acuerdos adoptados en esta reunión y se aprueban por unanimidad. 

Sin más asuntos que tratar se levanta la sesión siendo las 13:50 horas del día 21 de julio 

de 2015 

Acta nº 66  Comisión de Gobierno 
 
En la Sala de Juntas de la Facultad de Ciencias de la Salud, el día 30 de septiembre de 

2015, siendo las 12 horas en segunda convocatoria da comienzo la reunión ordinaria de 

la Comisión de Gobierno con los asistentes que se relacionan y el siguiente orden del 

día: 

-Antonio Muñoz Vinuesa 

-Inmaculada García García 

-Gerald Valenza Demet 

-Manuel Ramos Martín 

-Carmen Moreno Lorenzo 

 

Carmen García Ríos excusa su ausencia. 

Manuel Salcedo Visiedo excusa su ausencia por motivos de trabajo. 

Teresa Martín Sánchez excusa su ausencia por motivos de trabajo. 

Juan José Fernández Lara excusa su ausencia por motivos de trabajo. 

 

 

Orden del día: 

1.- Aprobación si procede del acta anterior. 

2.- Informes del Decano. 

3.- Estudio y aprobación de las propuestas al Aula Permanente de Mojácar curso 

2014 -  2015 

4.- Ruegos y Preguntas. 

5.- Lectura y en su caso, aprobación del Acta relativa a los acuerdos adoptados en la 

presente sesión 

1.- Aprobación si procede del acta anterior. 

Se aprueba el acta nº 64 correspondiente a la sesión del día 21 de julio de 2015. 

2.- Informes del Decano. 

 Informe Modifica. El Decano informa que ya se ha recibido el informe 

favorable respecto al Modifica que obligatoriamente había que realizar con 

motivo del cambio de ubicación de la facultad. 
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 Biblioteca. La Biblioteca ya funciona prácticamente con normalidad. 

 

 Comedores. El Decano informa que hoy 30 de septiembre se inauguran los 

comedores.  

 

 Reunión Asociación de Vecinos del Zaidín. Se mantuvo una reunión con la 

Asociación de Vecinos del Zaidín. La asociación va a solicitar a la empresa de 

autobuses, que se instalen unas marquesinas para la parada de autobús situada en 

el lateral de la Facultad. 

 

 Infraestructuras.  

Se ha finalizado la instalación de los buzones para el profesorado y ya están 

funcionando. 

 

 Coordinadora del Grado de Terapia Ocupacional: 

Con fecha 1 de octubre de 2015 se remitió al Rectorado, la propuesta de 

nombramiento de la profesora del Departamento de Fisioterapia Lydia Martín 

Martín como Coordinadora del Grado de Terapia Ocupacional. 

 

 

 Reunión de ALADAFE. 

A primeros de septiembre se viajó a Río de Janeiro (Brasil) para los siguientes 

asuntos: 

Reunión anual de la ALADAFE 

Reunión del Grupo Tordesillas 

 

Una de las Vicepresidencias de la Asociación Latinoamericana de Facultades de 

Enfermería ha sido propuesta al Decano de la Facultad de Ciencias de la Salud. 

 

3.- Estudio y aprobación de las propuestas al Aula Permanente de Mojácar curso 

2014 -  2015 

Recibidas las propuestas de solicitudes de cursos para el Aula Permanente de 

Mojácar, y estudiadas las mismas, la Comisión acuerda aprobar las que se 

relacionan:  
CURSO 

CUIDADOS PALIATIVOS Y ATENCIÓN A LOS PROCESOS DE FIN DE VIDA 

ACTUALIZACIÓN EN ALTA TECNOLOGÍA RADIOLÓGICA 

FARMACIA PRÁCTICA EN FORMULACIÓN Y DISPENSACIÓN DE MEDICAMENTOS 
CITOSTÁTICOS 

MANEJO BÁSICO DE LA VÍA AÉREA PARA ENFERMERÍA 

DISEÑO Y PROGRAMACIÓN DE LA ACTIVIDAD FÍSICA PARA LA 3ª EDAD 

PRESCRIPCIÓN Y MÉTODOS DE TRABAJO ACUÁTICO PARA TERAPIA 
OCUPACIONAL 

PRESCRIPCIÓN Y MÉTODOS DE RECUPERACIÓN FÍSICA EN PATOLOGÍA 

CARDIORESPIRATORIA 

NUEVAS TENDENCIAS EN ALIMENTACIÓN Y NUTRICIÓN: ALIMENTOS 
FUNCIONALES 

PROBLEMAS Y ESTRATEGIAS EN NUTRICIÓN Y ALIMENTACIÓN 

ASISTENCIA PREHOSPITALAIA A LA URGENCIA Y EMERGENCIA OBSTÉTRICA Y 

PEDIÁTRICA 
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CURSO TEÓRICO-PRÁCTICO DE ASISTENCIA INICIAL A SITUACIONES URGENTES Y 

EMERGENTES EN ENTORNOS CONFLICITOS 

CURSO TEÓRICO-PRÁCTICO DE ESPECIALIZACIÓN DEL TCAE EN SERVICIOS DE 

CUIDADOS CRÍTICOS Y URGENCIAS 

CALIDAD DE LOS PROCEDIMIENTOS TÉCNICOS Y DIAGNÓSTICOS EN EL 
LABORATORIO DE ANATOMÍA PATOLÓGICA 

ACTUALIZACIÓN DE LA GESTIÓN ADMINISTRATIVA SANITARIA 

CURSO NACIONAL DE CODIFICACIÓN CLÍNICA CON CIE10ES Y SISTEMAS DE 
INFORMACIÓN SANITARIOS… 

MÉTODOS MICROBIOLÓGICOS VALIDADOS PARA EL ANÁLISIS DE AGUAS Y 

ALIMENTOS 

TERAPIAS ALTERNATIVAS PARA LA MEJORA EN LAS DIFICULTADES DE 
APRENDIZAJE EN NIÑOS DE 0 A 3 AÑOS 

ASPECTOS PSICOLÓGICOS Y PSIQUIÁTRICOS DEL ENVEJECIMIENTO. 

ASESORAMIENTO AL CUIDADOR SOBRE NUTRICIÓN Y MANEJO DE LA 

MEDICACIÓN DEL ANCIANO 

CALIDAD DE LOS PROCEDIMIENTOS TÉCNICOS EN EL LABORATORIO CLÍNICO Y 

BIOMÉDICO 

CURSO NACIONAL DE  ACTUALIZACIÓN EN NUEVOS MATERIALES PROTÉSICOS, 

RECONSTRUCCIONES MÍNIMAMENTE INVASIVAS, MODELADO Y DISYUNTORES 
PARA TÉCNICOS SUPRIORES EN PRÓTESIS DENTAL 

ACTUALIZACIÓN EN EL MANEJO DEL ANALIZADOR DE AUDÍFONOS 

CURSO NACIONAL DE ACTUALIZACIÓN EN ODONTOLOGÍA PREVENTIVA Y 
COMUNITARIA, ODONTOGERIATRÍA, PATOLOGÍA LINGUAL Y ODONTOPEDIATRÍA 

PARA TÉCNICOS SUPERIORES EN HIGIENE BUCODENTAL 

ATENCIÓN DE ENFERMERÍA HOSPITALARIA AL PACIENTE POLITRAUMATIZADO Y 

CON LESIONES RAQUI-MEDULARES 

ACTUACIÓN ANTE RIESGOS EXTRAORDINARIOS Y COOPERACIÓN 

INTERNACIONAL EN CATASTROFES PARA ENFERMERÍA 

TÉCNICAS PRÁCTICAS EN CIRUGÍA MENOS PARA ATENCIÓN PRIMARIA DE SALUD 

 

La Comisión acuerda no admitir por motivos de reparto equitativo y de falta de 

infraestructura para el soporte del curso, las propuestas que se relacionan:  
LA ALIMENTACIÓN Y LA NUTRICIÓN COMO ESTRATEGIAS EN LA PROMOCIÓN DE 
LA SALUD EN EL ÁMBITO EDUCATIVO 

SOPORTE VITAL BÁSICO Y DESFIBRILACIÓN EXTERNA SEMIAUTOMÁTICA 

DISEÑO Y PRESCRIPCIÓN DEL EJERCICIO PARA LAS ENFERMEDADES 
METABÓLICAS Y CARDIOVASCULARES 

DISEÑO Y PRESCRIPCIÓN DE EJERCICIO PARA PATOGOGÍAS OSTEOARTICULARES 

Y PROBLEMAS DEL RAQUIS 

EXPLORACIÓN Y ABORDAJE DEL DOLOR PÉLVICO CRÓNICO 

 

 

4.- Ruegos y Preguntas. 

No hay ruegos ni preguntas. 

 

5.- Lectura y en su caso aprobación del acta relativa a los acuerdos adoptados en la 

presente sesión. 

Se da lectura a los acuerdos adoptados en esta reunión y se aprueban por unanimidad. 

Sin más asuntos que tratar se levanta la sesión siendo las 12:50 horas del día 30 de 

septiembre de 2015 
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Acta nº 67  Comisión de Gobierno 
En la Sala de Juntas de la Facultad de Ciencias de la Salud, el día 16 de noviembre de 

2015, siendo las 9 horas en segunda convocatoria da comienzo la reunión extraordinaria 

de la Comisión de Gobierno con los asistentes que se relacionan y el siguiente orden del 

día: 

-Antonio Muñoz Vinuesa 

-Inmaculada García García 

-Gerald Valenza Demet 

-Manuel Ramos Martín 

-Carmen Moreno Lorenzo 

-Carmen García Ríos 

-Teresa Martín Sánchez 

-Juan José Fernández Lara 

 

Orden del día: 

Punto único: Ajuste y aprobación si procede del concurso de concurso de ideas para 

la creación del logotipo destinado a ser imagen representativa de la Facultad de 

Ciencias de la Salud de Granada. 

 

El Decano saluda a todos los asistentes e inicia la sesión con el único punto del orden 

del día. 

 

Se procede a la lectura de la propuesta remitida por el equipo del gobierno de las bases 

del concurso de ideas. Se incorporan nuevos aspectos, se realizan enmiendan sobre 

algunos puntos que no quedan precisos y se perfecciona el texto global.  

 

La Comisión continúa con la comprobación de la legalidad de las bases, se revisa la 

normativa reguladora de los elementos básicos de identidad corporativa, y el manual de 

identidad visual corporativa de la UGR. Se ajustan los plazos y se deciden las personas 

que formarán parte del Jurado que resolverá el concurso. 

 

Una vez realizados los ajustes expuestos, esta Comisión aprueba por unanimidad las 

bases del “Concurso de Ideas para el Diseño de un Logotipo Representativo de la 

Facultad de Ciencias de la Salud de Granada” (se adjunta al acta). 

 

Sin más asuntos que tratar se levanta la sesión siendo las 9:55 horas del día 16 de 

noviembre de 2015 
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COMISIÓN DE DOCENCIA 

Acta nº 59 
 Comisión de la Comisión de Docencia 
En la Sala de Juntas de la Facultad de Ciencias de la Salud, el día 11 de mayo de 2015, siendo 
las 9 horas en segunda convocatoria da comienzo la reunión ordinaria de la Comisión de 
Docencia de la Facultad de Ciencias de la Salud de Granada con los asistentes que se 
relacionan: 

Antonio Muñoz Vinuesa 

Inmaculada García García 

Manuel Ramos Martín 

Manuel Salcedo Visiedo 

María Teresa Martín Sánchez  

Aurelia Arenas López 

Bernabé Esteban Moreno 

Cristina Marín García 

 

Juan José Fernández Lara disculpa su ausencia por motivos de trabajo. 

Rafael Montoya Juárez disculpa su ausencia por motivos de trabajo. 

Carmen Valenza disculpa su ausencia por motivos de trabajo.  

Orden del día: 

1.- Aprobación, si procede, del acta anterior. 

2.- Informes del Decano. 

3.- Aprobación del listado de TFG propuestos por los alumnos, para ser incluidos en la oferta 

anual de TFG para el curso académico 2015/2016, de las titulaciones de Enfermería, 

Fisioterapia y Terapia Ocupacional. 

4.- Estudio y análisis de los criterios establecidos en el verifica para la lectura del TFG del 

Grado de Terapia Ocupacional 

5.- Asuntos de trámite. 

6.- Estudio y aprobación si procede de solicitudes de reconocimiento de créditos de libre 

configuración por actividades propuestas. 

7.- Ruegos y preguntas. 

8 – Lectura y en su caso, aprobación de los acuerdos adoptados en la presente sesión. 

 

1.- Aprobación, si procede, del acta anterior. 

Se aprueba el acta nº 58 (Reunión de fecha 26 de noviembre de 2014) por unanimidad. 

2.- Informes del Decano. 

Visita de la Inspección de Servicios:  

La Secretaría de la Facultad y demás unidades administrativas no presentaron ninguna incidencia. 

 



MEMORIA DE GESTIÓN 

MEMORIA 2015 Página 43 

En cuanto a la Ordenación docente se detectaron cambios en las aulas donde debían estar ubicados 

los grupos de acuerdo al plan docente principalmente por las actuaciones de acondicionamiento que 

se están llevando en algunas aulas. También hubo incidencias con respecto a grupos de docencia 

teórico práctica que en el momento de la inspección no se estaban impartiendo. Se está realizando 

el correspondiente informe para justificar los motivos de las incidencias. 

 

Conferencia Nacional de Decanos de Terapia Ocupacional:  

Como tema principal se trató el decreto del Ministerio donde se da vía libre para que las 

titulaciones se organicen en tres años de enseñanza básica y dos de máster (3 + 2) 

 

3.- Aprobación del listado de TFG propuestos por los alumnos, para ser incluidos en la oferta 

anual de TFG para el curso académico 2015/2016, de las titulaciones de Enfermería, 

Fisioterapia y Terapia Ocupacional. 

Se aprueban todas las propuestas presentadas y se adjuntan como anexo a este acta. 

Inmaculada García interviene para informar a la Comisión que ha tenido con la responsable del 

comité ético del hospital Virgen de las Nieves. 

Para todos aquellos trabajos que necesiten del comité ético se va a realizar un protocolo de 

actuación. En aquellas solicitudes que lo requieran por ser casos clínicos y solamente los que se 

realicen en el SAS se debe de tener contar con un cotutor. Si no lo tiene la facultad lo pondrá el 

propio comité. 

Aurelia Arenas interviene para opinar que se deberían de realizar otros tipos de trabajos fin de 

grado. 

4.- Estudio y análisis de los criterios establecidos en el verifica para la lectura del TFG del 

Grado de Terapia Ocupacional 

El Verifica del Grado de Terapia Ocupacional establecía que “Para comenzar a realizar el trabajo 

fin de grado es necesario tener aprobados 210 créditos ECTS del título de grado y para la lectura 

del mismo es necesario tener aprobados al menos 228 créditos ECTS del título de grado de terapia 

ocupacional.” 

Con fecha 5 de mayo de 2014, se solicitó la siguiente modificación al verifica: 

1. Para poder matricular y cursar la asignatura “Trabajo Fin de Grado” el estudiante 

deberá tener superados, al menos, el 75% de los créditos de la titulación, entre los que se 

deberán incluir todas las materias de primer curso y las materias básicas.  

2. Para proceder a la defensa del TFG el alumno deberá tener superados los créditos que 

se especifican en los Verificas de los respectivos títulos.  

Pudiendo crear confusión el punto 2 de esta modificación con respecto a la redacción original del 

verifica se acuerda aprobar que una vez se cumplan los requisitos para poder matricular la 

asignatura Trabajo Fin de Grado, esta se puede defender en las fechas y en los términos fijados por 

las correspondientes guías docentes. 

5.- Asuntos de trámite. 

Se aprueba el criterio técnico de la secretaría con respecto a peticiones de dispensa solicitadas.  
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Se resuelve no autorizar el adelanto de las fechas de exámenes de la convocatoria de junio para 

algunas asignaturas solicitada por el delegado en representación de los alumnos de su clase (2º 

curso del grado en Fisioterapia) por carecer de motivos objetivos el adelanto propuesto. 

6.- Estudio y aprobación si procede de solicitudes de reconocimiento de créditos de libre 

configuración por actividades propuestas. 

Se procede al estudio de las solicitudes de reconocimiento de créditos de libre configuración por 

actividades propuestas, reconociéndose: 

 

1 crédito de libre configuración por el curso “Recursos Hídricos: Problemática y actuaciones para 

su protección” organizado por Darwin Eventur y Asociación Sectorial de Alumnos de Biología de 

Granada S.A.B. 

 

1 crédito de libre configuración por el curso “Adicciones y venenos. ¿Crees que lo sabes todo?” 

organizado por Asociación Sectorial de Alumnos de Biología de Granada S.A.B. 

 

1 crédito de libre configuración por el curso “Introducción a la Primatología” organizado por 

Darwin Eventur, la Asociación Sectorial de Alumnos de Biología de Granada S.A.B en 

colaboración con la Fundación MONA y la Asociación Primatológica Española (APE). 

 

2 créditos de libre configuración por las “II Jornadas universitarias de alimentos de Granada: 

manantial de sensaciones por descubrir”, organizado por la Facultad de Farmacia. 

 

2 créditos de libre configuración por el XIII Curso sobre Actualidad Científica titulado “Momias”, 

organizado por el Parque de las Ciencias de Granada. 

 

7.- Ruegos y preguntas. 

No hay ruegos ni preguntas. 

 

8 – Lectura y en su caso, aprobación de los acuerdos adoptados en la presente sesión. 

Se da lectura a los acuerdos adoptados en esta reunión y se aprueban por unanimidad. 
Sin más asuntos que tratar se levanta la sesión siendo las 11:30 horas del día 11 de mayo de 
2015. 
 
ANEXO 1 
PROFESORADO DESIGNADO COMO DIRECTOR/A ACADÉMICO/A 
Afinidad Científica: 
CARMEN VILLAVERDE GUTIERREZ 
CONCEPCIÓN RUIZ RODRIGUEZ 
CARLOS MENDOZA OLTRAS 
Temática general: 
ENCARNACIÓN AGUILAR FERRÁNDIZ 
RAFAEL FERNÁNDEZ CASTILLO 
EMILIO GONZÁLEZ JIMÉNEZ 
ELVIRA DE LUNA BERTOS 
RAFAEL MONTOYA JUAREZ 
JAVIER RAMOS TORRECILLAS 
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Acta nº 60 
 Comisión de la Comisión de Docencia 
En la Sala de Juntas de la Facultad de Ciencias de la Salud, el día 12 de junio de 2015, siendo las 
12 horas en segunda convocatoria da comienzo la reunión extraordinaria de la Comisión de 
Docencia de la Facultad de Ciencias de la Salud de Granada con los asistentes que se 
relacionan: 

Inmaculada García García 

Manuel Ramos Martín 

Juan José Fernández Lara 

Aurelia Arenas López 

Bernabé Esteban Moreno 

Carmen Valenza 

Rafael Montoya Juarez 

 

María Teresa Martín Sánchez y Manuel Salcedo Visiedo disculpan su ausencia por 

motivos de trabajo. 

Antonio Muñoz Vinuesa disculpa su ausencia por encontrarse de viaje.  

 

Orden del día: 

1.- Sorteo para la asignación de los alumnos presentados a la convocatoria ordinaria de 

Junio de la asignatura “Trabajo Fin de Grado” a las distintas comisiones evaluadoras 

establecidas a tal efecto. 

2.- Organización de las comisiones evaluadoras. 

3.- Aprobación si procede del cuadro de reconocimientos y adaptaciones 

4.- Asuntos de Trámite. 

5.-  Ruegos y preguntas 

6 – Lectura y en su caso, aprobación de los acuerdos adoptados en la presente sesión. 

 

Por ausencia del Decano, preside la Comisión la Vicedecana de Ordenación Académica e 

infraestructuras Inmaculada García García, iniciando la sesión dando paso al primer punto del 

orden del día: 

1.- Sorteo para la asignación de los alumnos presentados a la convocatoria ordinaria de Junio 

de la asignatura “Trabajo Fin de Grado” a las distintas comisiones evaluadoras establecidas 

a tal efecto. 

Se acuerda que el procedimiento sea el que se relaciona: 

Se sorteará una letra que corresponderá al primer apellido del alumno/a, este, se asignará a la 

primera comisión evaluadora y así sucesivamente. 

 

Si a algún/a alumno/a le tocara una comisión en la que participe su Tutor/a, el alumno/a, pasará a la 

siguiente comisión. 
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Se procede al sorteo y la letra es la H. 

2.- Organización de las comisiones evaluadoras.  

 

Por parte de una profesora de esta facultad Se dirigió una queja verbal al Coordinador del Grado de 

Enfermería, al Vicerrectorado de Ordenación Académica y Profesorado y a algunos miembros de 

esta comisión con respecto al profesorado que participa en las comisiones evaluadoras de los 

trabajos fin de grado. La profesora considera que su nombramiento como Presidente/a, Secretario/a 

y Vocal, debería de estar supeditado a la vinculación y al rango que este/a mantiene con la 

Universidad. 

 

Se procedió realizando una consulta al Vicerrectorado de Ordenación Académica, que nos derivó a 

la Secretaría General de la Universidad de Granada. 

 

El Vicesecretario General, nos confirmó que no hay normativa al respecto, pero, que es cultura, que 

la figura de Presidente y Secretario en los distintos tribunales, esté desempeñada por el profesorado 

de mas rango. 

 

Dada la ausencia de normativa al respecto, y de acuerdo con el apartado 6, punto 2 de Modificación 

parcial de las Directrices de la Universidad de Granada sobre el desarrollo de la materia Trabajo 

Fin de Grado de sus títulos de Grado, aprobado por el Consejo de Gobierno de la Universidad de 

Granada con fecha 30 de octubre de 2014. 
“2. Las Comisiones de Evaluación estarán constituidos por tres profesores de la Universidad de Granada 
que en ese momento se encuentren tutelando otros TFG. El tutor no podrá formar parte de las 
Comisiones Evaluadoras de los estudiantes que tutorice.” 

 

Esta Comisión, acuerda mantener la composición de las comisiones evaluadoras en los términos 

establecidos hasta la fecha conforme a la normativa en vigor. 

 

El Secretario Manuel Ramos, expone que se ha recibido un escrito de un profesor (se adjunta al 

acta) que solicita que se aborde y se determinen los casos en los que los suplentes de las comisiones 

evaluadoras deben de participar en las mismas como titulares. 

 

Resumidamente, el profesor considera que aunque está como suplente en una de las comisiones, las 

circunstancias alegadas por el/la profesor/a que era el vocal titular para no participar, no proceden y 

que debería de obligarse a cumplir con su función de titular en vez de hacer uso de la figura del 

suplente.  

 

La Comisión de Ordenación Académica, entiende que cuando se nombraron las correspondientes 

Comisiones, al profesorado por contratar en su momento (proveniente de la Escuela de Enfermería 

del SAS) se le asigno su correspondiente comisión. 

 

Este profesorado, además, tenía asignadas comisiones evaluadoras en la Escuela de Enfermería del 

SAS. Los acuerdos firmados entre la Universidad de Granada y Servicio Andaluz de Salud, instan a 

facilitar y a atender la compatibilidad de este profesorado hasta su definitiva integración. 

 

Esta Comisión analizadas las circunstancias, acuerda comunicar al profesor que su cambio de 

suplente a titular está justificado y debe de participar en la citada comisión como titular. 

 

3.- Aprobación si procede del cuadro de reconocimientos y adaptaciones 

Se acuerda aprobar por unanimidad aprobar el cuadro de reconocimientos y adaptaciones aportado 

por la Secretaría de la Facultad como resultado de los distintos procedimientos llevados a cabo.  

4.-. Asuntos de trámite. 

Se plantea la situación de una alumna del Grado de Fisioterapia cuyo escrito se adjunta a este acta. 
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La alumna manifiesta actualmente unas circunstancias personales y familiares muy complicadas 

que le ha llevado a una situación difícil al haber agotado ya 6 convocatorias en una asignatura y 

estar a punto de agotar la sexta convocatoria en otras asignaturas. 

Solicitó al Rectorado de la Universidad la convocatoria de gracia y se le concedió, pero 

actualmente el profesorado que la sigue considera que la alumna no está centrada para abordar esta 

ni otras asignaturas. 

 

La Comisión acuerda por las circunstancias especiales que reúne la alumna y por su situación 

excepcional, autorizar las dispensas que se solicitan así como que la Vicedecana de Ordenación 

Académica tenga una reunión con la alumna con el fin de orientar y encauzar en la medida de lo 

posible la situación académica de la misma. 

 

5.- Ruegos y Preguntas. 

No hay ruegos ni preguntas. 

 

6 – Lectura y en su caso, aprobación de los acuerdos adoptados en la presente sesión. 

Se da lectura a los acuerdos adoptados en esta reunión y se aprueban por unanimidad. 
Sin más asuntos que tratar se levanta la sesión siendo las 13:30 horas del día 12 de junio de 
2015. 
 
 

Acta nº 61 
 Comisión de la Comisión de Docencia 
En la Sala de Juntas de la Facultad de Ciencias de la Salud, el día 9 de septiembre de 2015, 
siendo las 9 horas en segunda convocatoria da comienzo la reunión ordinaria de la Comisión 
de Docencia de la Facultad de Ciencias de la Salud de Granada con los asistentes que se 
relacionan: 

 

Inmaculada García García 

Manuel Ramos Martín 

Manuel Salcedo Visiedo 

María Teresa Martín Sánchez  

Aurelia Arenas López 

Daniel Fuente Friend 

Rafael Montoya Juárez 

Carmen Valenza 

Juan José Fernández Lara 

 

El Decano disculpa su ausencia por encontrarse de viaje. 

 

Orden del día: 

1.- Aprobación, si procede, del acta anterior. 

2.- Estudio y aprobación si procede del calendario (fechas de depósito y de presentación en las 

distintas convocatorias) de los Trabajos Fin de Grado de las titulaciones de la Facultad. 
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3.- Estudio y aprobación si procede de la rúbrica del caso clínico único correspondiente al 

TFG del Grado de Terapia Ocupacional. 

4.- Resolución de la convocatoria de solicitud de traslados curso 2015-2016. 

5.- Asuntos de trámite. 

6.- Ruegos y Preguntas. 

7.- Aprobación, si procede del Acta relativa a los acuerdos adoptados en la presente sesión. 

Hace uso de la palabra la Vicedecana de Ordenación académica Inmaculada García por encontrarse 

de viaje el Decano de la Facultad. 

 

Se inicia la sesión con el primer punto del orden del día 

1.- Aprobación, si procede, del acta anterior. 

Se aprueba por unanimidad las actas nº 59 (Reunión ordinaria de fecha 11 de mayo de 2015) y nº 

60 (Reunión extraordinaria de 12 de junio de 2015). 

2.- Estudio y aprobación si procede del calendario (fechas de depósito y de presentación en las 

distintas convocatorias) de los Trabajos Fin de Grado de las titulaciones de la Facultad. 

Se aprueba por unanimidad el calendario para el curso académico 2015 – 2016 que se adjunta al 

acta. 

 

3.- Estudio y aprobación si procede de la rúbrica del caso clínico único correspondiente al 

TFG del Grado de Terapia Ocupacional. 

Dada la demanda del profesorado implicado en el Título de Grado de Terapia Ocupacional, y de 

acuerdo con la normativa en vigor correspondiente al desarrollo y tipos de Trabajo Fin de Grado se 

aprueba la rúbrica de Trabajo Fin de Grado de Estudio de Caso Único para el Grado de Terapia 

Ocupacional. (se adjunta al acta). 

4.- Resolución de la convocatoria de solicitud de traslados curso 2015-2016. 

Se procede al estudio de las solicitudes de traslado de acuerdo con el reglamento de traslados de 

expediente (Aprobado por Comisión de Docencia de la Facultad de Ciencias de la Salud de la 

Universidad de Granada, en sesión de 12 de diciembre de 2012. Incluye modificaciones aprobadas 

en Comisión de Docencia de 18 de junio de 2014) y la correspondiente baremación de acuerdo con 

el artículo de este reglamento. 

 

“Artículo 2. Traslados de expediente por razones de Movilidad  

 

1. Las solicitudes de traslados que se fundamenten en razones de movilidad se dirimirán 

atendiendo a la valoración del expediente. La nota media del expediente podrá ser ponderada 

junto a otros factores: 

 

a. Tener superado/s curso/s completo/s o, en su defecto, mayor número de créditos superados. 

 

b. Las causas no académicas o circunstancias personales alegadas y acreditadas por el solicitante. 

De entre ellas se distinguirá en orden a establecer una prioridad, entre las causas sobrevenidas 

durante el anterior curso académico y, en segundo lugar, otras que no hubieran acontecido 

durante dicho periodo. 
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2. La ponderación de la nota media que pueda practicarse en aplicación de los motivos 

contemplados en el apartado 1.b) anterior, podrá sumar a la misma las siguientes puntuaciones 

máximas: 

• Hasta 0.5 puntos por causas laborales: desempleo, contrato de trabajo… 

• Hasta 0.5 puntos por enfermedad propia o familiar 

• Hasta 0.5 puntos causas sociales: reagrupamiento familiar, denegación becas.” 

 

Se procede al correspondiente estudio y baremación, admitiéndose a los/las alumnos/as que se 

relacionan en hoja anexa. 

 
5.- Asuntos de trámite. 

Se aprueba el criterio técnico de la secretaría con respecto a peticiones de dispensa solicitadas. Y se 

conceden siguientes dispensas: 

- Dispensas de la convocatoria de junio y septiembre de alumna por motivos de enfermedad. 

- Dispensa de la convocatoria de Septiembre de alumno  porque agotaría su 6ª convocatoria. 

 

 En este punto del orden del día se estudia la solicitud formulada por el Centro 

Mediterráneo solicitando a la Facultad el reconocimiento de 3 créditos ECTS de acuerdo con el 

artículo 32 de la normativa para la creación, modificación, suspensión temporal o definitiva y 

gestión de títulos de Grado en la Universidad de Granada, por la realización del curso organizado 

por dicho Centro “Terapias complementarias a la medicina tradicional”. Esta Comisión acuerda 

comunicar al Centro Mediterráneo, que de acuerdo con el artículo 32 punto 3, no se va a proceder a 

reconocimiento alguno hasta que no se disponga del correspondiente reglamento para determinar 

las condiciones en que debe de realizarse el reconocimiento.  

 

6.- Ruegos y Preguntas. 

No hay ruegos ni preguntas. 

 

7 – Lectura y en su caso, aprobación de los acuerdos adoptados en la presente sesión. 

Se da lectura a los acuerdos adoptados en esta reunión y se aprueban por unanimidad. 
Sin más asuntos que tratar se levanta la sesión siendo las 13 horas del día 9 de septiembre de 
2015. 
 

Acta nº 62 
 Comisión de la Comisión de Docencia 
En la Sala de Juntas de la Facultad de Ciencias de la Salud, el día 2 de octubre de 2015, siendo 
las 11 horas en segunda convocatoria da comienzo la reunión ordinaria de la Comisión de 
Docencia de la Facultad de Ciencias de la Salud de Granada con los asistentes que se 
relacionan: 

 

Antonio Muñoz Vinuesa 

Inmaculada García García 

Bernabé Esteban Moreno 
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Manuel Ramos Martín 

Manuel Salcedo Visiedo 

María Teresa Martín Sánchez  

Rafael Montoya Juárez 

Carmen Valenza 

 

Aurelia Arenas López disculpa su ausencia 

Juan José Fernández Lara disculpa su ausencia 

 

 

Orden del día: 

1.- Aprobación, si procede, del acta anterior. 

2.- Informes del Decano. 

3.- Estudio y Resolución de solicitudes de cambio de grupo curso 2015 - 2016. 

4.- Propuesta y Aprobación si procede de cambios en el procedimiento de 

presentación y depósito los TFG. 

5.- Aprobación si procede de las propuestas de TFG de los distintos Departamentos 

para el curso 2015 - 2016. 

6.- Sorteo de las comisiones evaluadoras de los TFG de las convocatorias 

correspondientes al curso académico 2015 - 2016 

7.- Asuntos de trámite. 

8.- Ruegos y Preguntas. 

9.- Aprobación, si procede del Acta relativa a los acuerdos adoptados en la presente 

sesión. 

 

Se inicia la sesión con el primer punto del orden del día 

1.- Aprobación, si procede, del acta anterior. 

Se aprueba por unanimidad el acta nº 61 (Reunión ordinaria de fecha 9 de septiembre de 2015)  

2.- Informes del Decano. 

Nombramiento de Coordinadora de Titulación:  

El Decano informa que se ha  procedido al nombramiento de la profesora Lydia Martín Martín 

como Coordinadora del Grado de Terapia Ocupacional siendo. 

 

Auditoría Títulos que se imparten en la Facultad:  
En este curso académico, se llevará a cabo la auditoría de los títulos que se imparten en la Facultad. 

El Decano informa que según los comentarios que le han llegado de las experiencias que han tenido 

otras universidades el proceso ha requerido mucho esfuerzo y trabajo. 

Los Coordinadores contarán con un/a becario/a que les apoyará en el proceso de evaluación. 

Antes del día 15 de octubre, deberán de remitirse los autoinformes globales de acreditación de 

títulos. 
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Modifica del Grado de Terapia Ocupacional:  

Con motivo del traslado a la nueva Facultad se tuvieron que hacer modificas de las tres titulaciones, 

ya se recibieron los informes favorables de los Grados de Enfermería y Fisioterapia, y por último se 

ha recibido el informe favorable del Grado de Terapia Ocupacional. 

 

3.- Estudio y Resolución de solicitudes de cambio de grupo curso 2015 - 2016. 

La Vicedecana de Ordenación Académica explica a la Comisión que para poder atender los 

cambios de grupos por razones justificadas se cargó sobre el grupo de la tarde. 

Una vez estudiadas las solicitudes presentadas, se aprueba conceder: 

- Todas aquellas peticiones de cambio de grupo de asignaturas sueltas, cuyo sentido está en 

buscar la compatibilidad entre distintos cursos. 

Todas las solicitudes de cambio de grupo en tercer curso del Grado de Enfermería. 

6 solicitudes de cambio de grupo de 1º del Grado de Enfermería del grupo C de tarde a 

grupos de mañana por razones laborales, y de transporte. 

2 solicitudes de cambio de grupo de 2º de Grado de Enfermería del grupo C de tarde a 

grupos de mañana, por razones laborales. 

4.- Propuesta y Aprobación si procede de cambios en el procedimiento de presentación y 

depósito los TFG. 

 

El Coordinador del Grado de Enfermería, mantuvo reuniones con la Directora del Departamento y 

el profesorado de dicho Departamento y proponen para su aprobación por esta Comisión los 

cambios que se relacionan: 

 

1 Impartir seminarios de formación para la realización de TFG. 

El profesorado que participe en estos seminarios, quedará exento de participar en las Comisiones 

Evaluadoras. 

 

3- Presentación del TFG 

Los trabajos tendrán una extensión como máximo  de 20 páginas. La presentación se realizará por 

medio de póster, se dispondrá de 5 minutos de exposición, y tiempo para preguntas por parte de la 

Comisión Evaluadora. 

 

La Coordinadora del Grado de Fisioterapia interviene para informar que se ha concensuado con el 

Departamento de Fisioterapia y así aparece reflejado en la guía docente del Trabajo Fin de Grado 

de Fisioterapia para el curso académico 2015 – 2016  un procedimiento para la obtención de 

matrícula de honor (las Comisiones Evaluadoras podrán proponer a la Comisión de Matrículas de 

Honor una máximo de 3 trabajos.) 

 

Manolo Salcedo, expone que sin previa consulta , por qué las guías docentes de TFG, han dispuesto 

como punto de Depósito de los TFG la secretaría de la facultad. Dado que estos trabajos son 

considerados material docente, deberían de ser entregados en los Departamentos. 

Inmaculada García responde que se mantenido el mismo criterio y la misma forma de proceder de 

cursos anteriores. 

 

Se aprueba que el depósito de los TFG, se realice en la secretaría de la Facultad, en los plazos 

establecidos, en soporte CD que deberá de contener el trabajo en formato pdf.  
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El/la profesor/a tutor/a, entregará en el plazo fijado para el depósito y en la secretaría de la facultad 

el correspondiente informe. 

En el mismo plazo de depósito, y a través de las distintas plataformas docentes, los alumnos harán 

llegar su trabajo en formato pdf al profesor responsable de la Asignatura TFG. 

 

De acuerdo con las reuniones mantenidas por la coordinación del Grado de Enfermería con el 

profesorado de enfermería y en base al Verifica del Grado de Enfermería, se propone y acepta que 

la evaluación de los trabajos se realizará según los siguientes criterios: 

Informe del tutor: 20%. 

Informe de la comisión evaluadora. 80%. 

 

5.- Aprobación si procede de las propuestas de TFG de los distintos Departamentos para el 

curso 2015 - 2016. 

Se acepta la relación de Trabajos Fin de Grado aprobada por el Departamento de Enfermería 

 

 

6.- Sorteo de las comisiones evaluadoras de los TFG de las convocatorias correspondientes al 

curso académico 2015 - 2016 

Grado en Fisioterapia: 

Las Comisiones Evaluadores del TFG de Fisioterapia, no se sortean, pues mantienen un acuerdo de 

rotación. 

 

Grado en Terapia Ocupacional: 

En cada Comisión Evaluadora, sólo habrá un/a profesor/a del Departamento de Fisioterapia, 

debiendo de garantizar que siempre  uno/a de los 3 miembros que integran la comisión tendrá el 

perfil de Terapeuta Ocupacional. 

Se procede al sorteo para el nombramiento de miembros que formarán parte de las Comisiones 

Evaluadoras del Grado de Enfermería y Grado de Terapia Ocupacional. 

Sale la letra O 

7.- Asuntos de trámite. 

Se acuerda aceptar la petición de alumna que solicita matricular un número de créditos superior al 

establecido en la normativa vigente. 

8.- Ruegos y Preguntas. 

El Coordinador de Enfermería pregunta que para cuando se va abordar la designación de 

Comisiones de Título. 

 

El Decano responde que se hará la correspondiente propuesta en la próxima reunión de la Junta de 

Facultad. 

 

 

El profesor Bernabé Esteban informa a la Comisión de la existencia de una plataforma web como 

resultado de un proyecto de innovación docente para la administración telemática de las estancias 

clínicas del alumnado de Fisioterapia. 

Bernabé Esteban como coordinador de las estancias clínicas del Grado de Fisioterapia, expone a la 

Comisión la problemática que se tiene con el comienzo de las prácticas clínicas justo el mismo día 

que comienza el curso académico. En esas fechas aún no se dispone de listados fiables de alumnado 

matriculado, así mismo, son fechas de incorporación de alumnado que proviene de programas de 

movilidad y de traslado de otras universidades. Solicita que se aborde esta situación y se le dé la 

solución oportuna. 
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7 – Lectura y en su caso, aprobación de los acuerdos adoptados en la presente sesión. 

Se da lectura a los acuerdos adoptados en esta reunión y se aprueban por unanimidad. 
Sin más asuntos que tratar se levanta la sesión siendo las 13:15 horas del día 2 de octubre de 
2015. 
 

 

Acta nº 63 
 Comisión de la Comisión de Docencia 
En la Sala de Juntas de la Facultad de Ciencias de la Salud, el día 5 de noviembre de 2015, 
siendo las 10 horas en segunda convocatoria da comienzo la reunión ordinaria de la Comisión 
de Docencia de la Facultad de Ciencias de la Salud de Granada con los asistentes que se 
relacionan: 

Antonio Muñoz Vinuesa 

Manuel Ramos Martín 

Aurelia Arenas López 

Lydia Martín Martín 

Juan José Fernández Lara 

 María Teresa Martín Sánchez  

 

 

Rafael Montoya Juárez, disculpa su ausencia 

Carmen Valenza, disculpa su ausencia 

Manuel Salcedo, disculpa su ausencia 

 

 

Orden del día: 

1.- Aprobación, si procede, del acta anterior. 

2.- Informes del Decano. 

3.- Estudio y resolución de solicitudes de ampliación de créditos por encima de los 

límites establecidos. 

4.- Estudio y resolución de solicitudes de modalidad de matrícula a tiempo reducido. 

5.- Estudio y resolución de solicitudes de suspensión del plazo de permanencia. 

6.- Asuntos de trámite. 

7.- Ruegos y Preguntas. 

8.- Aprobación, si procede del Acta relativa a los acuerdos adoptados en la presente 

sesión. 

 

Se inicia la sesión con el primer punto del orden del día 

1.- Aprobación, si procede, del acta anterior. 
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Se aprueba por unanimidad el acta nº 62 (Reunión ordinaria de fecha 2 de octubre de 2015)  

2.- Informes del Decano. 

Contratación de profesorado:  

El Decano informa que se trasladó al Rectorado y a la Comisión Mixta la necesidad de contratación 

del profesorado asociado de ciencias de la salud que se relaciona: 

10 profesores para el Grado de Enfermería. 

5 profesores para el Grado de Fisioterapia. 

5 profesores para el Grado de Terapia Ocupacional. 

 

 

 

 

Tanto el SAS como el Rectorado de la UGR, parecen no estar dispuestos a autorizar la contratación 

de este profesorado y están por la labor, al margen de la Adenda, de aplicar el protocolo de sustituir 

4 profesores asociados por 1 profesor contratado doctor vinculado- 

 

Este Decanato muestra su disconformidad con estos planes y en los próximos días, se reunirá con la 

Rectora y Vicerrectoras competentes,  además de convocar de  convocar al grupo delegado de la 

Comisión Paritaria y a los representantes del SAS. 

 

Consejo de Gobierno de la Universidad de Granada: 
El Decano informa que se ha designado a la profesora Carmen García Ríos como miembro del 

Consejo de Gobierno de la Universidad de Granada por el sector de Profesorado Permanente 

Doctor. 

 

Resolución del XXIII Programa de Apoyo a la Docencia Práctica:  

Desde el Vicerrectorado de Docencia se ha comunicado a la Facultad que se han subvencionado 

con las cantidades que se expresan los siguientes proyectos: 

 

Evaluación de la Respuesta Motora y Sensitiva en el Movimiento Funcional………….7.908,59 €. 

Escenarios de Cuidados Enfermeros (continuación)…………………………………….5.000 €. 

 

Aprobación procedimiento extraordinario para la finalización de estudios extinción: 

El Consejo de Gobierno de la UGR con fecha 30 de octubre de 2015, Aprobó el procedimiento 

extraordinario para la finalización de estudios en titulaciones a extinguir. 

 

Conferencias de Decanos: 

El pasado día 30 de octubre, se celebró la Conferencia de Decanos de Enfermería, donde entre otros 

temas, se debatió la resolución de la ANECA con respecto a la equivalencia de los estudios de 

diplomado/a en Enfermería, y como ya se esperaba el título oficial de Diplomado en Enfermería, se 

corresponde con el nivel 2 del MECES. 

Ya se dispone de un Código Unesco de Enfermería. 

 

Las Conferencias de Decanos de Terapia Ocupacional, y de Fisioterapia, se celebrarán el 13 y el 19 

de noviembre de 2015 respectivamente. 

 

3.- Estudio y resolución de solicitudes de ampliación de créditos por encima de los 

límites establecidos. 

 
Se desestima la solicitud de la alumna de Terapia Ocupacional María Magdalena Corpas Fernández 

actualmente matriculada de 13 asignaturas y que solicita matricular 2 asignaturas mas. La Comisión 

considera que no hay causa justificada para acceder a lo solicitado ya que además de soportar una 
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carga lectiva muy alta, la matriculación de estas asignaturas genera incompatibilidades horarias 

entre las asignaturas. 

 

4.- Estudio y resolución de solicitudes de modalidad de matrícula a tiempo reducido. 

A instancia del alumno Miguel Ángel Castellanos Dafis, en la que solicita matricular asignaturas 

dentro de la modalidad de matrícula a tiempo reducido, la Comisión autoriza matricular solamente 

asignaturas optativas y sólo en el caso de que en estas, queden plazas libres. 

5.- Estudio y resolución de solicitudes de suspensión del plazo de permanencia. 

Relación de solicitudes de suspensión de plazos de permanencia y periodos 

ALUMNA 1 semestre Justificada 

ALUMNO 2 años No justificada 

ALUMNA 2 años No justificada 

ALUMNA 1 año Justificada 

ALUMNA 2 años Justificada 

ALUMNO 2 años Justificada 

ALUMNO 1 año Justificada 

ALUMNO 1 año Justificada 

ALUMNA 1 años Justificada 

 

 

 

6.- Asuntos de trámite. 

Se acuerda aceptar la petición de simultaneidad de estudios en el Grado de Derecho en la UNED de 

la alumna Mónica Prol Luque- 

 

7.- Ruegos y Preguntas. 

La Profesora Aurelia Arenas pregunta en relación al procedimiento de entrega del Trabajo Fin de 

Grado. En concreto su pregunta es, ¿por qué se ha de entregar el informe por separado, si el 

alumno/a ya conoce la nota que le va a poner el Tutor? 

 

Al encontrarse ausentes los coordinadores de los Grados de Enfermería y Terapia Ocupacional, el 

Decano contesta a la profesora Arenas, que esa pregunta se la trasladará al Coordinador 

correspondiente. 

 

 

8 – Lectura y en su caso, aprobación de los acuerdos adoptados en la presente sesión. 

Se da lectura a los acuerdos adoptados en esta reunión y se aprueban por unanimidad. 
Sin más asuntos que tratar se levanta la sesión siendo las 11:35 horas del día 5 de noviembre 
de 2015. 
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COMISIÓN DE ASUNTOS ECONÓMICOS E INFRAESTRUCTURAS 
 

 
Acta nº 11 Comisión Económica e Infraestructuras 
 
En la Sala de Juntas de la Facultad de Ciencias de la Salud el día 27 de febrero de 2015, a las 11 
horas en segunda convocatoria, da comienzo la reunión Ordinaria de la Comisión de Asuntos 
Económicos e Infraestructuras con los asistentes que se relacionan y el siguiente orden del día: 
 
Antonio Muñoz Vinuesa 
Inmaculada García García 
Manuel Ramos Martín 
Luis Ortega Tovar 
María del Carmen Navarro Jiménez 
Carmen Valenza 
Daniel Infante Beltrán 
 
Orden del día 
1.- Aprobación del acta de la sesión anterior. 

2.- Informes del Decano. 

3.- Propuesta y aprobación si procede del presupuesto para adquisición de mobiliario 

complementario de la Facultad 

4. Propuesta y aprobación si procede del presupuesto para ornamentación complementaria 

de la Facultad 

5.- Ruegos y Preguntas. 

6.- Lectura y en su caso, aprobación de los acuerdos adoptados en la presente sesión. 

 
1.- Aprobación del acta de la sesión anterior. 
Luis Ortega apunta un error en esta acta en cuanto a los asistentes a esta sesión. Subsanado el 
error se aprueba el acta nº 10 (25 de julio de 2014) por unanimidad. 
 
 
2.- Informes del Decano. 
Edificio de la Facultad: 
El Decano informa que el próximo día 2 de marzo, se reunirá la Vicerrectora de 
Infraestructuras con la Unidad Facultativa y con la Dirección de la obra del edificio para 
intentar llegar a un acuerdo en cuanto a la solución de los problemas que tiene el edificio. 
 
Visita de los representantes del BEI y del Rectorado. Se nos ha avisado que el día 5 de marzo 

nos van a visitar representantes del Banco Europeo de Inversión, de la Junta de Andalucía y del 

Rectorado. Este día coincide con el acto académico de la festividad del Patrón. El motivo es 
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que los representantes del Banco quieren ver como se ha invertido el dinero que fue destinado 

a la construcción y al equipamiento de la Facultad. 

 

El Decano ha expresado su malestar por la coincidencia en la fecha con el día planificado 
tiempo atrás para la celebración de los actos del día del Patrón. 
Aparcamiento de Bicicletas. El Vicerrectorado de Infraestructuras ha realizado varias 
propuestas para el montaje de un aparcamiento de bicicletas. Nuestra facultad debe de 
valorar si con el que tenemos dentro del aparcamiento se cubre la demanda. 
El Decano propone llevar a estudio de la Comisión de Asuntos Económicos e Infraestructuras, 

el montaje de taquillas para que los usuarios del aparcamiento de bicicletas puedan dejar sus 

cascos y mochilas. Así como dotar este aparcamiento de cámaras de vigilancia. 

 

Concurso de Ideas. El decano informa que se debe de poner ya en marcha un concurso de 

ideas para tener una imagen corporativa mas acorde con el nuevo edificio y con los estudios 

de grado . 

Se va a recopilar toda la información necesaria para saber qué requisitos debe de tener la 
convocatoria del concurso  
 

Archivo histórico, mobiliario e Instrumental antiguo. 
A través del Vicedecanato de Infraestructuras se pretende recuperar el instrumental antiguo 
para restaurarlo y exponerlo de forma permanente en determinados espacios de la Facultad. 
 

Solicitud de Subvención: 
La Asociación Granadina de Estudiantes de Ciencias de la Salud, ha recibido una subvención 
para su proyecto de impartir clases de inglés para la superación del nivel B1. Solicitan a la 
facultad una ayuda de 340 € para poder completar el proyecto. 
 
Inauguración de la Facultad 
Se baraja la semana del 23 al 29 de marzo para hacer la inauguración de la Facultad. 
 
Luis Ortega pregunta por la entrada en funcionamiento de los Servicios Centrales. 
El Decano contesta que desde el rectorado le informan que estarán operativos antes de que se 
inicie el periodo de exámenes. 
3.- Propuesta y aprobación si procede del presupuesto para adquisición de mobiliario 

complementario de la Facultad 

En este punto del orden del día, el Decano expone que el presupuesto para la dotación de la 
facultad ya está agotado. Han surgido nuevas necesidades entre las que destacan sillas de 
confidente en los despachos del profesorado, sillas de pala para algunas aulas, dos cuerpos 
adicionales de buzones, mobiliario de sillas y mesas para las salas de investigación y sillas y 
muebles bajos en los despachos del profesorado. 

Se propone que la Facultad con su propio presupuesto haga frente a este gasto. 

Se aprueba por unanimidad realizar el gasto con cargo al presupuesto de la Facultad para la 
adquisición del equipamiento complementario. 

4. Propuesta y aprobación si procede del presupuesto para ornamentación complementaria 

de la Facultad 
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La Facultad tiene un déficit muy grande de ornamentación vegetal. Se propone solicitar los 
presupuestos necesarios para cubrir esta necesidad. 
 

Se aprueba por unanimidad realizar el gasto con cargo al presupuesto de la Facultad para la 
adquisición de ornamentación vegetal. 

4.- Ruegos y Preguntas. 
Daniel Infante, propone a la Comisión  crear un huerto ecológico en la terraza de la Facultad. 
La idea es muy bien acogida. Carmen Valenza interviene para exponer que sería interesante 
vincular a un profesor/a interesado/a para hacer de esta idea un proyecto duradero además 
de poder solicitar alguna subvención como proyecto de innovación docente. 
 
Luis Ortega considera que habría que poner todos los medios necesarios para potenciar la 
aulas de simulación ya que en definitiva van a dar el toque de calidad necesario para destacar 
como centro y elevar el nivel tanto del alumnado como del profesorado. 
 
Carmen Navarro pregunta si se podría habilitar vitrinas para exponer determinados elementos 
del archivo histórico. 
El Decano responde que esa es la idea. 
 
Luis Ortega, quiere hacer una reflexión y expresar su tristeza y su malestar por lo que él 
considera un mal funcionamiento de la Comisión de Infraestructuras. No es lógico que esta 
comisión no se haya reunido desde el pasado 25 de julio, y que tampoco se haya remitido 
información con respecto a las obras y las incidencias que con respecto a las infraestructuras 
ha estado causando el edificio. 
 
El Decano responde que consideraba que no era operativo reunir a esta comisión mientras el 
edificio siguiese bajo el control de la constructora y de la dirección facultativa. 
Se ha estado informando en todas las comisiones y en la Juntas de Facultad que se han 
convocado de lo que ha ido aconteciendo ,aunque reconoce que se debería de haber 
informado a esta Comisión aunque no se convocara. 
 
Daniel Infante interviene para explicar que considera que la graduación no debería de suponer 
un gasto para los alumnos y que esta debería de realizarse con los medios que dispone la 
Universidad. 
 
Manuel Ramos contesta que son los propios alumnos los que han decidido esto. Desde el 
Decanato se les ha dado todo tipo de posibilidades. Se les ha ofrecido la utilización del 
paraninfo de servicios centrales con una capacidad de 750 plazas y los alumnos han decidido 
hacer frente al pago del Palacio de Congresos y no tener limitación de asistentes. 
 
5.- Lectura y en su caso, aprobación de los acuerdos adoptados en la presente sesión. 
Se da lectura a los acuerdos adoptados en esta reunión y se aprueban por unanimidad. 
 
Sin mas asuntos a tratar, se levanta la sesión siendo las 12:40 horas del 27 de febrero de 2015. 

 

Acta nº 12 Comisión Económica e Infraestructuras 

En la Sala de Juntas de la Facultad de Ciencias de la Salud el día 28 de abril de 2015, a las 9 
horas en segunda convocatoria, da comienzo la reunión Ordinaria de la Comisión de Asuntos 
Económicos e Infraestructuras con los asistentes que se relacionan y el siguiente orden del día: 
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Antonio Muñoz Vinuesa 
Inmaculada García García 
Manuel Ramos Martín 
Juanjo José lara 
Luis Ortega Tovar 
Ángela Ruiz Extremera 
 
Daniel Infante Beltrán excusa su ausencia  
 
Orden del día 
1.- Aprobación si procede del acta de la sesión anterior. 

2.- Informes del Decano. 

3.- Propuesta y aprobación si procede del presupuesto para adquisición de mobiliario 

complementario, equipamiento y decoración de la Facultad. 

4.- Ruegos y Preguntas. 

5.- Lectura y en su caso, aprobación de los acuerdos adoptados en la presente sesión. 

 
1.- Aprobación del acta de la sesión anterior. 
Se aprueba el acta nº 11 (27 de febrero de 2015) por unanimidad. 
 
2.- Informes del Decano. 
Visita de los representantes del Banco Europeo de Inversiones: 
El Decano informa que durante la visita de los representantes del BEI, la Vicedecana de 
Infraestructuras les comentó que aún se necesitaban realizar algunas inversiones, a partir de 
ahí el BEI va a financiar la reforma del baño del piso adaptado 
 
Aparcamiento de Bicicletas.  

El Vicerrectorado de Infraestructuras ha comunicado que va a montar jaulas para bicicletas en 

los sótanos de los servicios centrales. 

 
Inauguración de la Facultad. 
El Decano informa que la inauguración de la facultad se realizará después de las elecciones 

municipales, y una vez que la Presidenta tenga asegurada su reelección. 

 

Contrato Programa.  
Se nos ha comunicado la evaluación definitiva del contrato programa. Se ha obtenido un total 
de puntos 99 puntos sobre un total de 113 
En el apartado de remanentes comprometidos se ha obtenido un 0 
En el apartado de movilidad de alumnos se obtenido un 6 
 
El Decano comunica a la comisión que con respecto a la movilidad de alumnos ya se ha tenido 

un aumento considerable de la puntuación con respecto al año anterior y que la puntuación 

obtenida en el apartado de remanentes comprometidos se va a recurrir. 
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Luis Ortega interviene para comentar que se debería de poner en conocimiento de la 

Vicegerencia económica el hecho de que se va a ir haciendo uso del remanente poco a poco. 

 

Otras Infraestructuras y equipamientos.  
Continúan realizándose operaciones de mantenimiento y puesta a punto del sistema de acceso 

al aparcamiento. 

 

Van a comenzar a instalarse los buzones del profesorado dividiéndolos entre profesorado 

permanente en esta facultad y profesorado transeúnte. 

 

3.- Propuesta y aprobación si procede del presupuesto para adquisición de mobiliario 

complementario, equipamiento y decoración de la Facultad. 

En este punto del orden del día, el Decano argumenta que siguiendo el criterio adoptado en la 
sesión anterior de esta comisión, en la que se decidió que la Facultad con su propio 
presupuesto hiciera frente a los gastos que surjan por nuevas necesidades, da la palabra a la 
Vicedecana de Ordenación Académica e Infraestructuras para que explique las necesidades 
ante las que nos encontramos actualmente. 

Inmaculada García comunica que se ha solicitado un presupuesto para la adquisición de 
mobiliario para el comedor del alumnado de la planta 3ª, y una mesa a medida para la 
conserjería de la planta -1, y se le ha pedido a la empresa Metalundia por que es fabricante y 
puede hacer los muebles a medida. 

También explica que la instalación de espalderas y máquinas de tracción en los talleres de 
fisioterapia necesita de procedimientos especiales ya que las paredes son de pladul.  

La Vicedecana propone además la necesidad de adquirir para el laboratorio de investigación nº 
4, una mesa con características especiales para soportar el peso de una centrifugadora. 

Luis Ortega interviene para pedir a la Vicedecana que solicite a la empresa suministradora una 
rebaja en el precio de las sillas. 

Dados todos los argumentos oportunos: 

Se aprueba por unanimidad el presupuesto presentado para mobiliario en el comedor del 
alumnado y mesa destinada a despacho de conserjería, y la realización del gasto con cargo al 
presupuesto de la Facultad. 

Se aprueba por unanimidad el presupuesto presentado para la instalación de espalderas y 
máquinas de tracción en los talleres de fisioterapia y la realización del gasto con cargo al 
presupuesto de la Facultad. 

Se aprueba realizar el gasto para la adquisición de la mesa que debe de soportar el peso y el 
movimiento de la centrifugadora. 

4.- Ruegos y Preguntas. 
El administrador de la Facultad Juan José Fernández Lara interviene para informar a la 
comisión sobre peculiaridades de la limpieza de algunas dependencias. 
La limpieza de la piscina debe de realizarse con trajes especiales 
Los pupitres tienen tornillos que pueden herir a la hora de realizar la limpieza de las aulas.  
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Así mismo el administrador propone que debería de realizarse la compra de una máquina 
limpiadora para el parking y los pasillos de la facultad. 
 
La Vicedecana de Ordenación Académica e Infraestructuras, expone el problema que hay con 
respecto al horario de apertura de las salas de lectura actualmente a las 9 de la mañana 
compaginar limpieza y uso de las mismas. 
 
Se propone abrir una de las aulas a las 8 de la mañana mientras se realiza la limpieza de la 
otra. 
 
Se propone la adquisición de la vitrina que contenga la información referida a “Manos 
Seguras”. 
 
El Decano interviene para informar que se debe de realizar un curso de RCP destinado al 
Personal de Administración y Servicios, ya que es obligatorio para la obtención por el centro 
del distintivo de espacio cardioprotegido 
 
Se plantea y se accede a la petición de aparcamiento de un alumno que lo ha solicitado 
alegando una minusvalía. 
 
El Decano propone que se realicen ya las acciones necesarias para que se pueda abrir la 
entrada noble de la facultad situada en la 1ª planta. 
 
Inmaculada García explica que se está buscando la ubicación idónea (potencia energética y 
seguridad) para situar el mueble cargador de portátiles y teléfonos móviles. 
 
Juan José Fernández Lara comenta que se les va a llamar la atención a los proveedores de las 
máquinas expendedoras porque suelen estar continuamente averiadas. 
 
5.- Lectura y en su caso, aprobación de los acuerdos adoptados en la presente sesión. 
Se da lectura a los acuerdos adoptados en esta reunión y se aprueban por unanimidad. 
 
Sin mas asuntos a tratar, se levanta la sesión siendo las 10:25 horas del 28 de abril de 2015. 
 
 
 

Acta nº 13 Comisión Económica e Infraestructuras 
 
En la Sala de Juntas de la Facultad de Ciencias de la Salud el día 25 de junio de 2015, a las 9 
horas en segunda convocatoria, da comienzo la reunión Ordinaria de la Comisión de Asuntos 
Económicos e Infraestructuras con los asistentes que se relacionan y el siguiente orden del día: 
 
Antonio Muñoz Vinuesa 
Inmaculada García García 
Manuel Ramos Martín 
Juanjo José Fernández Lara 
Luis Ortega Tovar 
Mª Carmen Navarro Jiménez 
Carmen Valenza excusa su ausencia. 
Daniel Infante Beltrán excusa su ausencia.  
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Orden del día 
1.- Aprobación si procede del acta de la sesión anterior. 

2.- Informes del Decano. 

3.- Determinación de espacio destinado a almacén de cafetería. 

4.- Acondicionamiento de vestuarios para la piscina 

5.- Otras incidencias de Infraestructura. 

6.- Lectura y en su caso, aprobación de los acuerdos adoptados en la presente sesión. 

 
1.- Aprobación del acta de la sesión anterior. 
Se corrige un error en el punto nº 2 de informes del Decano con respecto a la puntuación 
obtenida en el contrato programa hasta la fecha y sin tener en cuenta el recurso presentado 
sobre el apartado de remanentes comprometidos, en el acta se hace referencia a 99 puntos en 
vez de 98. Corregido el mismo, Se aprueba el acta nº 12 (28 de abril de 2015) por unanimidad. 
 
Luis Ortega hace uso de la palabra para agradecer a la Vicedecana de Ordenación Académica e 
Infraestructuras, la celeridad con la que se han acometido los compromisos adquiridos en la 
anterior sesión. 
 
2.- Informes del Decano. 
Acciones de mejora de las infraestructuras: 

- Obras de insonorización del edificio. Continúan las obras. Se están realizando controles 
en todas las acciones que realizan los operarios por los desperfectos que han venido 
ocasionando. 

- Interfonos. La instalación de los interfonos continúa a buen ritmo. El curso 2015 - 2016 
comenzará con todos los interfonos instalados. 

 Actas de las reuniones. Las actas de las reuniones de seguimiento de la puesta en 
marcha del edificio, están disponibles para quien quiera consultarlas. 

- Mejora de las comunicaciones. Las compañías de telefonía han reforzado su servicio 
montando varias antenas en el campus. Se ha notado que las comunicaciones han 
mejorado. 

- Ya están completamente instaladas las conserjerías. Queda por instalar la telefonía. 
 

Despedida y nueva incorporación en el área de mantenimiento:  

El Decano informa que de acuerdo con el concurso de traslados para el personal de 
mantenimiento de la Universidad de Granada, José Antonio Rueda Machuca, ha obtenido plaza 
en otro centro produciéndose la incorporación de José Antonio Maldonado. 
 

Ejecución del presupuesto comprometido 
Se ha ejecutado el presupuesto que se había comprometido en la anterior reunión de la 

Comisión de Infraestructuras con la excepción de la mesa centrifugadora de laboratorio. 

Enhorabuena a Luis Ortega.  
El Decano felicita a Luis Ortega por haber superado y obtenido un nuevo puesto de nivel 

superior en el último concurso de traslados de personal funcionario de la Universidad de 

Granada 
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3.- Determinación de espacio destinado a almacén de cafetería. 

En este punto del orden del día, El Administrador, explica que se valoraron distintos espacios 
pero el que puede cumplir mejor las funciones de almacén sería una zona situada en la 
segunda planta debajo de la rampa de acceso y que actualmente es una plaza de 
aparcamiento. 
 
El acotamiento del espacio se haría por medio de cerramientos de metal. 
Como es una alteración que conlleva el cambio de uso del espacio, hay que comunicarlo al 
vicerrectorado de infraestructuras. 
 
Luis Ortega pregunta si esta obra no debería de ser asumida por la dirección de la cafetería. 
El Administrador le informa que es el centro el que debe de hacerse cargo ya que es una 
deficiencia del mismo. 
 
Se aprueba el espacio que se ha determinado como lugar de almacén de la cafetería así como 
el tipo de cierre que se va a utilizar. 
Se acuerda solicitar varios presupuestos para abordar el cierre de dicho espacio. 
 

4.- Acondicionamiento de vestuarios para la piscina 

La piscina debe de acometer dos reformas para poder ser utilizada. La primera, habilitar un 
espacio para almacenar los productos de mantenimiento ya que por razones de seguridad no 
pueden estar en el agujero donde está ubicada la depuradora. Se necesita ventilación. Por ello 
ya se ha tenido que utilizar un espacio docente para almacenar dichos productos. 
 
Así mismo y como segunda reforma, la Comisión debe de decidir como acometer una obra 
para poder hacer unos vestuarios con una capacidad para 20 personas. 
 
Por ello la Comisión acuerda solicitar asesoramiento y presupuestos para acometer estas dos 
necesidades: instalar vestuarios con una capacidad de 20 alumnos/as, con características 
especiales para pacientes y sus condiciones específicas y preparar un espacio para almacenar 
los productos de mantenimiento de la piscina.  
 

5.- Otras incidencias de Infraestructura. 

El Administrador expone las incidencias que se relacionan: 
 
-Se debe de levantar una escalera en un lateral de la cafetería para poder acceder a los 
sistemas de climatización que están allí instalados (actualmente se llega por una escalera 
manual con mucho riesgo). 
 
-Se han comprado 7 cerraduras para la seguridad de las puertas de entrada. 
-Con la finalización del periodo en el que la empresa constructora ha mantenido a un 
responsable (Esteban) para el arreglo de los problemas que han surgido una vez entregada la 
obra, según el Administrador se deberían de dejar bien claras y aseguradas la gestión de las 
cosas que aún quedan por hacer. 
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-Se ha solicitado que se interponga una demanda contra la empresa constructora por los 
suelos de la facultad. La demanda, no debe de ser impedimento para iniciar el arreglo de los 
suelos y la climatización de los espacios comunes. 
 
-Se deben de disponer las acciones de vigilancia y conservación que se han de llevar a cabo con 
motivo del cierre de la facultad durante el periodo vacacional de verano: 
Riego de macetas y plantas, mantenimiento del edificio, posibles incidencias, protocolo de 
acceso de personal, etc. 

6.- Lectura y en su caso, aprobación de los acuerdos adoptados en la presente sesión. 
Se da lectura a los acuerdos adoptados en esta reunión y se aprueban por unanimidad. 
 
Sin mas asuntos a tratar, se levanta la sesión siendo las 10:50 horas del 25 de junio de 2015. 
 
 

Acta nº 14 Comisión Económica e Infraestructuras 
 

En la Sala de Juntas del decanato de la Facultad de Ciencias de la Salud el día 7 de 
octubre de 2015, a las 11:30 horas en segunda convocatoria, da comienzo la reunión 
Ordinaria de la Comisión de Asuntos Económicos e Infraestructuras con los asistentes 
que se relacionan y el siguiente orden del día: 
 
Antonio Muñoz Vinuesa 
Inmaculada García García 
Manuel Ramos Martín 
Mª Carmen Navarro Jiménez 
Daniel Infante Beltrán 
 
Juanjo José Fernández Lara excusa su ausencia.  
Carmen Valenza excusa su ausencia 
 
 
 
Orden del día 
1.- Aprobación si procede del acta de la sesión anterior. 

2.- Informes del Decano. 

3.- Propuesta y aprobación si procede de presupuestos pendientes para adquisición 

de equipamiento e identificación de la Facultad. 

4.- Asuntos de trámite 

5.- Ruegos y Preguntas. 

6.- Lectura y en su caso, aprobación de los acuerdos adoptados en la presente sesión. 

 
1.- Aprobación del acta de la sesión anterior. 
Se aprueba el acta nº 12 (25 de junio de 2015) por unanimidad. 
 
2.- Informes del Decano. 
El Decano inicia la sección de informes comunicando a la Comisión que en la próxima 
reunión de la Junta de Facultad, se incluirá en el orden del día, el estudio y aprobación 
si procede, del cambio de uso de los espacios que se relacionan:  
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1.- Utilización del espacio situado entre la planta -1 y -2 hueco de escalera actualmente 
destinada plaza de aparcamiento como espacio dedicado a almacén de la cafetería. 

2.- Utilización de los metros que se determinen por la Unidad Técnica del espacio 
actualmente destinado a sala de reuniones de secretaría para ampliación de vestuarios 
y aseos del aula 0.05 A.H I D.  (piscina). 

Con Respecto a la acciones de mejora de las infraestructuras el Decano informa que:  
 

- Las Conserjerías ya están totalmente instaladas y equipadas. 
-  La instalación de los interfonos en las aulas está llegando ya a su fase final. 

- Durante el verano se han producido filtraciones que han dañado algunos 
elementos de los baños situados en la planta -1 en la zona de aparcamiento. El 
motivo de filtraciones está en los riegos intensivos que por el calor se han dado 
al césped de la entrada principal de la Facultad. 

- La comisión de seguimiento de las infraestructuras sigue manteniendo sus 
reuniones periódicas 

- La Unidad Técnica nos informa que la ubicación que baraja para la instalación 
de jaulas de estacionamiento de bicicletas es la zona de servicios centrales.  

El decano informa que mantuvo una reunión con la Asociación de Vecinos del 
Zaidín. como consecuencia de la reunión la asociación ha solicitado a la empresa de 
autobuses, que se instalen unas marquesinas para la parada de autobús situada en 
el lateral de la Facultad 
 
 

3.- Propuesta y aprobación si procede de presupuestos pendientes para adquisición 

de equipamiento e identificación de la Facultad 

La Vicedecana de Ordenación Académica e Infraestructuras, hace uso la palabra para 
exponer y solicitar la aprobación de los presupuestos que se relacionan: 
Adquisición de 26 nuevos letreros de metacrilato descriptivos de las acciones del 
proyecto de manos seguras. 
Se aprueba por unanimidad. 
 
Presupuesto para la construcción en la tercera planta del edificio de una escalera para 
acceder a los sistemas de climatización que están situados encima de la cafetería. 
Se aprueba por unanimidad. 
 
Presupuesto para abordar la señalización o identificación exterior de la Facultad de 
Ciencias de la Salud, condicionando la ejecución de la obra a la disposición por parte de 
la Facultad de un nuevo logotipo identificativo. 
Se aprueba por unanimidad. 
 
Presupuesto para la adquisición de dos buzones de uso postal destinados a la 
recepción de correo por parte de la administración del centro y la delegación de 
estudiantes. 
Se aprueba por unanimidad. 
 
Presupuesto de 4 vitrinas de metacrilato para poder exponer instrumental antiguo 
perteneciente al museo y archivo histórico de la Facultad. 
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Se aprueba por unanimidad. 
 
Presupuesto para la adquisición de un aspirador destinado al servicio de limpieza. 
Se aprueba por unanimidad. 
 

 

4.- Asuntos de trámite 

La Vicedecana explica a la comisión de infraestructuras que en algún momento deberá 
de abordarse la limpieza exterior de las ventanas de la Facultad. La comisión propone 
que se vayan solicitando presupuestos a diferentes empresas externas. 
 

 

5.- Ruegos y Preguntas. 

Daniel Infante quiere manifestar su queja sobre la lentitud con las que se abordan 
determinadas acciones, en concreto con la dotación de medios, y servicios de la sede 
de la Delegación de Estudiantes y de la Asociación de estudiantes. Esta “lentitud” 
considera que está motivada por el volumen de trabajo que soportan las personas 
responsables de esta área y cree que debería de solucionarse con la dotación de un 
becario para gestionar estos aspectos. 
 
La Vicedecana de Ordenación Académica e Infraestructura, Inmaculada García, 
propone a la Comisión la petición por parte de la Secretaría de la Facultad de una Beca 
de prácticas en empresa para la gestión de los documentos del archivo de secretaría. 
 
El Decano contesta que se estudiarán las 2 propuestas. 
 

6.- Lectura y en su caso, aprobación de los acuerdos adoptados en la presente sesión. 
Se da lectura a los acuerdos adoptados en esta reunión y se aprueban por unanimidad. 
Sin mas asuntos a tratar, se levanta la sesión siendo las 12:40 horas del 7 de octubre 
de 2015. 
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COMISIÓN DE EXTENSIÓN UNIVERSITARIA 

ACTA Nº 5  

19 de enero de 2015, en la Sala de Juntas del Decanato de la Facultad de Ciencias de la 

Salud a las  13:00 horas. en segunda convocatoria, 

Orden del día 

1.- Lectura y aprobación si procede del acta anterior. 

2.- Estudio y aprobación si procede del procedimiento de propuesta actividades 

culturales y de extensión universitaria 

3.- Planificación de actividades para el curso 2014 - 2015. 

4.- Ruegos y Preguntas. 

5.- Aprobación, si procede del Acta relativa a los acuerdos adoptados en la presente 

sesión. 

 

Acuerdos: Se aprueba el procedimiento de propuesta de actividades culturales y de 

extensión universitaria. 

 

 

ACTA Nº 6 

8 de octubre de 2015, en la Sala de Juntas del Decanato de la Facultad de Ciencias de la 

Salud a las 10 horas en segunda convocatoria 

 

Orden del día: 

1.- Informes. 

2.- Planificación de actividades para el curso 2015 - 2016. 

3.- Ruegos y Preguntas. 

4- Aprobación, si procede del Acta relativa a los acuerdos adoptados en la presente 

sesión. 

 

Acuerdos: Se acuerda enviar convocatoria de solicitud de actividades con un plazo hasta el 

29 de octubre para solicitar actividades hasta febrero de 2016 
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INFORME MATRÍCULA 2015 – 2016 

Número de alumnos matriculados en los distintos grados y cursos. 

TITULO 1º 2º 3º 4º TOTAL 

GRADO EN ENFERMERIA 199 151 199 248 797 

GRADO EN FISIOTERAPIA 63 61 67 78 269 

GRADO EN T. OCUPACIONAL 62 63 36 92 253 

DIPLOMADO/A EN ENFERMERIA      

DIPLOMADO/A EN FISIOTERAPIA      

DIPLOMADO/A EN T. OCUPACIONAL      

 

INFORME CONTRATO PROGRAMA 2014 

Se transcribe el informe recibido desde la Oficina de Datos, Análisis y Prospectiva. 
 

Desde la Oficina de Datos, Análisis y Prospectiva, se procedió a la evaluación final de los datos 

correspondientes al Contrato Programa para 2014 de acuerdo con las normas establecidas en 

http://wdb.ugr.es/~odap/ContratoPrograma2014/CP2014Niveles.php  

 

La página web evaluada es http://cienciasdelasalud.ugr.es/ 

Como consecuencia de la aplicación de los criterios, que se encuentran en la página de 

normas citada, la valoración de cada uno de los apartados contemplados en el citado 

Contrato Programa es la que se refleja en la siguiente tabla.  

 

E V A L U A C I Ó N 

Objetivos comunes 

Objetivo Evaluación Puntos 

1. Movilidad de alumnos hacia y desde el 

Centro. Número de alumnos extranjeros 

matriculados 

El apartado en la página 

web ha sido evaluado 
6,00(10,00) 

2. Páginas web con contenidos de programación 

docente completa. Concretamente: Guías 

docentes completas 

El apartado en la página 

web ha sido evaluado 
20,00(20,00) 

3. Rendimiento académico de alumnos, por 

titulaciones y global 

El apartado en la página 

web ha sido evaluado 
20,00(20,00) 

4. Remanentes comprometidos: programación 

equilibrada de gastos 

El apartado en la página 

web ha sido evaluado 
10,00(10,00) 

5. Contrataciones en concurso público y 

actualización de contratos. Medidas para el 

ahorro frente a proveedores 

El apartado en la página 

web ha sido evaluado 
10,00(10,00) 

http://cienciasdelasalud.ugr.es/
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6. Incentivos al cumplimiento de la Ley de 

morosidad 

El apartado en la página 

web ha sido evaluado 
13,00(13,00) 

Objetivos elegibles 

Objetivo Evaluación Puntos 

Igualdad de género en los órganos de 

representación por nombramiento 

El apartado en la página 

web ha sido evaluado 
5,00(5,00) 

Publicidad del Centro en Centros de Enseñanza 

Media 

El apartado en la página 

web ha sido evaluado 
5,00(5,00) 

Resultados de inserción en el centro. Empresas 

que colaboran mediante convenios 

El apartado en la página 

web ha sido evaluado 
5,00(5,00) 

Profesores visitantes en el Centro, con recogida 

y comunicación de datos sistemática 

El apartado en la página 

web ha sido evaluado 
5,00(5,00) 

Convenios, formalmente establecidos, con 

Centros de otras Universidades Andaluzas 

El apartado en la página 

web ha sido evaluado 
5,00(5,00) 

Potenciación de las acciones de orientación y 

tutoría que tengan como fin mejorar las 

habilidades y los conocimientos necesarios para 

ayudar al estudiante a encontrar empleo en su 

campo de especialización, incluidos los de 

doctorado 

El apartado en la página 

web ha sido evaluado 
5,00(5,00) 

El total de puntos conseguidos es de 109,00 sobre un máximo posible de 113, por lo 

cual os corresponden 7631,00 euros  

Asimismo te indico que no has tenido ahorro en estructurales en tu centro, según nos 

comunicó la Vicegerencia de Asuntos Económicos.  

Por otra parte, en el reparto de remanentes os corresponden 881,00 euros  

Por tanto el importe total que os corresponde es de 8512,00 euros 
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VICEDECANATO DE ORDENACIÓN ACADÉMICA E 

INFRAESTRUCTURAS 

 

Principales líneas de trabajo   

1.- Desarrollo de la organización docente en las nuevas instalaciones de la 

Facultad.  

Durante el año 2015 se organizó la ordenación  docente de los grados a las instalaciones 

de la nueva facultad.   

Después de la experiencia del curso anterior con respecto a los TFG se han seguido 

ajustando los procedimientos para el mismo.  

Se solicitaron los ajustes administrativos en el verifica en los procedimientos del TFG 

necesarios para que no se bloquearan la opción matricula del alumnado. 

En el curso académico 2014-2015 en el título de grado de Enfermería la cohorte de 200 

estudiantes llegó a tercer curso con lo cual se incorporó un nuevo grupo de docencia teórica y 

sus correspondientes subgrupos, a los ya existentes.  Y en el curso académico 2015-2016 la 

cohorte llego a cuarto curso, con la ampliación de grupos correspondiente y el número de 

alumnos para realizar el TFG.  

En los títulos de Fisioterapia y Terapia Ocupacional se mantiene la planificación de 

horarios similar al curso 2014-2015, y en algunas asignaturas la docencia práctica se realiza en 

los espacios de los Departamentos que tienen el encargo docente, en las dependencias ubicadas 

en la Facultad de Medicina. En el curso 2015-2016 con el traslado de la Facultad de Medicina 

los estudiantes reciben la docencia completa en esta Facultad.  

En el caso de algunas asignaturas impartidas por varios departamentos se han 

mantenido reuniones para avanzar en el desarrollo de la coordinación en el desarrollo de la 

docencia.  

 

2.- Plan de Organización Docente  

Se mantuvieron varias reuniones con el Vicerrectorado de Ordenación Académica para 

determinar el número de grupos reducidos en cada curso y Título. Igualmente se determinó la 

optatividad ofertada. 

 Recabamos, previamente a las reuniones con el Vicerrectorado, la opinión de los 

directores de los departamentos de Enfermería y de Fisioterapia. Igualmente se mantuvieron 

reuniones con diferentes directores de departamentos para identificar la docencia 

correspondiente a cada departamento, cuando dicha docencia estaba compartida en una misma 

asignatura.  
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Como en años anteriores, se efectuaron reuniones con el profesorado que imparte la 

docencia, a estas reuniones fueron también convocados los directores de los departamentos y las 

coordinadoras de los títulos. Se programó una reunión para cada curso y para cada título. 

Paralelamente a las reuniones con el profesorado se convocaron reuniones con la representación 

estudiantil con el mismo objetivo de planificar la organización docente en el nuevo edifico.  

El trabajo desarrollado en las diferentes reuniones facilitó la elaboración de la 

ordenación docente que posteriormente se presentarían a la Junta de Facultad. La Junta de 

Facultad aprobó Ordenación Docente para el curso 2015-2016 en la que se imparte docencia en 

tres títulos: Grado Enfermería, Fisioterapia y Terapia Ocupacional. En el título de Enfermería en 

horario de mañana y tarde y en Fisioterapia y Terapia Ocupacional en horario de mañana y la 

optatividad del cuarto curso en horario de tarde.  

Con el objeto de que el alumnado tuviera a su disposición la información 

correspondiente a la docencia, se recopilaron las guías docentes correspondientes a las 

asignaturas que se imparten en las Titulaciones de la Facultad. Estas guías se colocaron en la 

página web de la Facultad. Debemos felicitar a todo el profesorado y directores de departamento 

que lo hicieron posible.  

En relación a la guía del alumnado se ha mantenido la misma estructura en el curso 

académico anterior ya que facilita la identificación de espacios en las nuevas instalaciones.  

En relación a la adscripción del alumnado en el título de Enfermería a los grupos de 

mañana o tarde se aplicó la normativa general de la Universidad. Además para atender la 

problemática social que puede surgir la Comisión de Docencia estableció un procedimiento para 

valorar las necesidades planteadas. Igualmente esta Comisión de Docencia realizó al decanato la 

propuesta de traslados para cada título, cuya demanda como en el año anterior, se ha visto 

superada en todas sus previsiones.  

 

3.- Prácticas externas en las Titulaciones  

La planificación de las prácticas externas en los tres títulos supuso un esfuerzo 

importante para el desarrollo de convenios de colaboración con instituciones sanitarias públicas 

y privadas y con instituciones socio-sanitarias privadas, este esfuerzo se desarrolló igualmente 

durante el año 2015. Se mantuvieron diferentes reuniones con el grupo emanado de la Comisión 

Paritaria, presidido por el Decano de nuestra Facultad e integrado por la institución docente, 

nuestra Facultad y las instituciones sanitarias, hospitales públicos y distritos sanitarios con la 

cuya finalidad de actualizar los planes de colaboración para la realización de las Practicas 

Externas en cada uno de los títulos impartidos en la Facultad.  

Durante este año se ha ido elaborando el procedimiento para realizar masivamente los 

certificados de todos los tutores clínicos.  
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4.- Desarrollo de la Garantía de Calidad de los títulos impartidos en nuestra 

Facultad. 

Junto con los coordinadores de los tres títulos colaboramos en la elaboración de los 

Autoinformes Preliminares de Seguimiento (cursos 2013-2014) de los tres títulos aprobados 

posteriormente por la Junta de Facultad.  

A principio del curso 2015-2016 se ha iniciado el proceso de acreditación. La 

documentación requerida para ello la elaboran fundamentalmente los coordinadores de cada 

título.  

 

5.- Traslado al nuevo edificio 

La puesta en marcha el nuevo edificio ha sido compleja. Por este motivo se acordó 

establecer un procedimiento abierto de participación amplia, parar registrar incidencias, y 

realizar un traslado eficiente a los responsables de su subsanación. Así mismo se estableció una 

reunión semanal, todos los miércoles a las 12 horas, en la que participan la empresa constructora 

y la unidad técnica del Vicerrectorado de Infraestructuras junto con los miembros de nuestra 

Facultad implicados en las infraestructuras del edificio para analizar las incidencias y 

vehiculizar su posible subsanación. Estas reuniones se mantendrán mientras la acomodación al 

nuevo edifico no tenga incidencias importantes.  

En todo este proceso de puesta en marcha debemos resaltar la cooperación y 

comprensión demostrada por todos los usuarios del edificio, tanto por el alumnado, por el 

profesorado como por el PAS. Resaltar la disponibilidad del equipo del Vicerrectorado de 

Infraestructuras, que posteriormente constituido en Oficina de Infraestructuras y Patrimonio, y 

la inestimable ayuda de los becarios asignados a este Vicedecanato: Daniel Puente y Adelina 

Martín. 

Se preguntó a los departamentos y administración las necesidades complementarias en 

mobiliario y a lo largo del año se han ido satisfaciendo dichas necesidades.  

Se realizaron reuniones los representantes de los estudiantes para conocer sus demandas 

en cuanto a las infraestructuras y mobiliario. En la tercera planta se habilito una sala de estar 

con microondas para los estudiantes, se habilito una sala de informática y la sala de lectura con 

cerradura electrónica abertura con tarjetas de estudiante.  

Durante el año 2015 se realizaron reuniones semanales con la unidad técnica del 

Vicerrectorado de Infraestructuras junto con los miembros de esta Facultad implicados en las 

infraestructuras del edificio para analizar y subsanar las incidencias surgidas. Se han realizado 

resúmenes de todas las reuniones mantenidas disponibles en el Decanato y en el Vicedecanato 

de Ordenación Académica e Infraestructuras.  

Se ha puesto en marcha la  sala de videoconferencia.  

Además se terminó de realizar el cuarto de aseo y sala de estar del piso adaptado para 

las prácticas en el título de terapia ocupacional.  

Para las aulas de simulación en enfermería se compró un sistema LearningSpace, cuya 

instalación se termine en breve.  
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7.- Coordinación del Máster propio de Enfermería de urgencias y cuidados 

críticos. Adquisición de competencias en enfermería para la atención a patologías urgentes 

y cuidados críticos  

En el año 2015, junto a IAVANTE, se inauguró la cuarta edición del Máster referido. El 

número de estudiantes es de 30 y la docencia se imparte, dada nuestra estructura actual, 

fundamentalmente en el edificio de IAVANTE. Las prácticas externas se realizan en las 

instituciones sanitarias públicas, tanto en unidades de urgencias y emergencias como en 

unidades de cuidados críticos.  

 

VICEDECANATO DE POSGRADO, INVESTIGACIÓN Y 

EXTENSIÓN UNIVERSITARIA: ACTIVIDADES 

 

POSGRADO E INVESTIGACIÓN  

1) Celebración de la reunión del Colegio Doctoral de Enfermería del Grupo Tordesillas los días 

5 y 6 de mayo de 2015 en Valladolid.  El Grupo Tordesillas, en el marco de los estudios de 

doctorado y con objeto de crear y desarrollar la colaboración académico-científica entre equipos 

de investigación o departamentos de una o diversas instituciones del Grupo Tordesillas, así 

como facilitar la movilidad de sus estudiantes y profesores, desarrolla el Colegio Doctoral 

Tordesillas de Enfermería (CDTE), y realiza la convocatoria de 3 becas para la realización de 

estudios en el Colégio Doctoral Tordesillas de Enfermería de 3.600 euros para sufragar los 

gastos de viaje, alojamiento y manutención, durante los 3 meses de estancia de investigación. 

2) Reunión del Programa de Enfermería del Grupo Tordesillas (PEGT) en el marco de la 

Conferencia Iberoamericana de ALADELFE, Rio de Janeiro, 4-9 de Septiembre de 2015. 

3) Reunión del Programa de Enfermería del Grupo Tordesillas por Videoconferencia el día 18 

de noviembre de 2015. 

4) Reunión con el equipo de la OTRI en la Facultad de Ciencias de la Salud para tratar temas 

relativos a organizar una sesión de trabajo con el personal de investigación de este centro en 

aras de poner a disposición de este centro los recursos de la OTRI y el trabajo con empresas y 

poder conocer otras fuentes de financiación de forma directa y adaptada así como establecer un 

plan de estrategias posibles a partir de las líneas de investigación que se desarrollan. 

5) Reunión con el Equipo de Patrimonio para el catálogo de los materiales del Archivo histórico 

y obras cedidas por la Colección de Arte Contemporáneo de la UGR. En este momento están 

elaborando un vídeo sobre la Facultad de Ciencias de la Salud y se ha catalogado todo el 

material perteneciente al centro. 

6)Reunión con el Equipo de la Oficina de Gestión de la Comunicación de la UGR para trabajar 

con ellos vías de difusión de las investigaciones que realizan los grupos de esta Facultad, así 

como difusión de otras actividades como cursos, proyectos de innovación docente, conferencias 

u otras noticias de interés que generen los grupos de investigación de esta Facultad. 

http://oficinavirtual.ugr.es/apli/posgrado/detalle_cep.jsp?cod=11/M/007
http://oficinavirtual.ugr.es/apli/posgrado/detalle_cep.jsp?cod=11/M/007
http://oficinavirtual.ugr.es/apli/posgrado/detalle_cep.jsp?cod=11/M/007
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7) Realización del taller "Cómo hacer una entrevista en prensa, radio y TV: taller de divulgación 

científica para investigadores de la UGR". Actividad organizada por la Oficina de Gestión de la 

Comunicación y la Unidad de Cultura Científica, en colaboración con el CEVUG, cuyo objetivo 

es dotar a los investigadores de las herramientas necesarias para enfrentarse a una entrevista en 

prensa, radio y televisión. Este curso se hizo de forma directa para el profesorado de la Facultad 

de Ciencias de la Salud.  

EXTENSIÓN UNIVERSITARIA 

1) Se realizó la convocatoria de actividades de extensión universitaria en la Facultad de Ciencias 

de la Salud  y se solicitaron la realización de las siguientes actividades: 

1.1) Conferencia y Taller práctico sobre: La ciencia Ocupacional, avances y conceptos. 

Impartido por La profa. Oskarina Palma Candia de la Universidad de Magallanes, Chile. 

1.2) Conferencia: Papel de la Fisioterapia Manual e Invasiva en el dolor y la disfunción.  

Impartida por el Sr. Joaquín Juan, fisioterapeuta personal de Pau Gasol y director del Centro 

Castellana 28. 

 

En la primera semana de marzo y en concreto los días 2 y 4 de marzo  con motivo de la 

festividad del Patrón, se celebró el Segundo Torneo de Baloncesto “Rafael García Liñán”. Los 

equipos se configuraron por titulaciones y de asociación libre. 

 

En marzo y con motivo de los actos del Patrón, se representó la 

OBRA DE TEATRO: "El Doctor Knoch o el Triunfo de la Medicina" 

Por la Compañía Proyectos Personales 

 

Con motivo del Patrón también se  realizó el ciclo de conferencias: 

1ª CONFERENCIA: "ÉBOLA" 

Con la intervención del  Dr. D. José Hernández Quero.  

Prof. Titular del Departamento de Medicina de la Universidad de Granada 

2ª CONFERENCIA: "EL DERECHO A MORIR DIGNAMENTE”. 

Cuyo Ponente fue el  Dr. Luis Montes Mieza. Presidente de la Asociación Federal Derecho a 

Morir Dignamente y excoordinador del Servicio de Urgencias del Hospital Severo Ochoa de 

Madrid. 

Y la 3ª CONFERENCIA: “ La desigualdad Social en Salud”. 

Realizada por María José Sánchez Rubio. Consejera de Igualdad, Salud y Políticas Sociales  
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Asistimos a la Exposición de Pintura y escultura: Colección de Arte Contemporáneo de la 

Universidad de Granada expuesta en las dependencias de nuestra Facultad 

Del 10 al 12 de febrero de 2015 

 

 

 

RELACIONES INTERNACIONALES Y ESTUDIANTES. 

Desde el Vicedecanato de Relaciones Internacionales, están dando resultado las acciones de 

consolidación y expansión que se han puesto en marcha. La internacionalización es uno de los 

ejes esenciales de la universidad del siglo XXI y la movilidad, es uno de sus objetivos 

prioritarios 

 

La oferta de estancias Formativas con Latinoamérica se mantiene en las mismas condiciones 

existentes hasta el momento en cuanto a número de alumnos y lugares donde realizar las 

prácticas. 

 

En cuanto al programa ERASMUS se mantienen los convenios existentes a excepción de 

aquellos convenios firmados con universidades inglesas, que por circunstancias muy especiales 

han preferido no mantener los acuerdos existentes.  

Independientemente de los existentes se ha firmado un nuevo acuerdo  del Programa 

ERASMUS con: 

 

Ecole  superieur De kinesitherapie Assas  Paris, para Alumnos de  Fisioterapia. 

 

 

 

 

Alumnos ERASMUS out       20 

 

Alumnos SICUE   out             11 

 

Estancias Formativas  out       20 

 

                 ERASMUS  in       43 

 

                     SICUE   in         16 

 

Ciencias sin Fronteras              3 

 

Libre Intercambio                    1 

 

 

 

Hemos recibido la visita de 15 profesores extranjeros de universidades Europeas y 

Latinoamericanas. 
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Se organizaron las Jornadas de Recepción de Estudiantes. 

El 14 de abril de 2015 se presentó la  Jornada Informativa  

 “Trabajo en el Extranjero” 

Y el 9 de junio de 2015, la Jornada de Egreso. 

 “Orientación y Salidas Profesionales” 

 

 

En colaboración con el Gabinete Psicopedagógico de la Universidad de Granada, se organizaron 

las jornadas de puertas abiertas. 

 

Las jornadas, destinadas a alumnos de 2º de bachillerato. Tienen el objetivo de difundir aspectos 

generales que debe conocer cualquier futuro alumno o alumna de la Universidad de Granada.  

La Facultad de Ciencias de la Salud participó mediante charlas explicativas sobre su entorno, su 

organización e instalaciones así como de las distintas actividades que se realizan en ella y de las 

salidas profesionales de sus graduados. 

 

 

CURSOS DEL AULA PERMANENTE DE MOJACAR 

El Aula Permanente, es pionera en la colaboración de las Universidades en la formación de los 

titulados en los estudios de Formación Profesional.  

 

En la edición de 2015 se realizaron 23 cursos, uno menos que en edición anterior. 21 dirigidos 

al alumnado de Formación Profesional 2 cursos dirigidos a diplomados y graduados de 

Enfermería. 

Se matricularon 2172  (2474 en la edición anterior)  alumnos, de los cuales 2130 procedían de la 

Formación Profesional y 42 de diplomatura y grado. 

 

OTRAS ACCIONES 

La Facultad participó en todos los plenarios y sesiones de trabajo convocados por la 

Conferencias de Decanos de cada uno de los tres Grados que se imparten en el Centro. 

 

A través de las citadas conferencias se han mantenido reuniones de trabajo con representantes 

del Ministerio a nivel de subsecretarios, así como con responsables de ANECA en orden a 

clarificar aspectos relativos a los decretos que a fecha de hoy ya han visto la luz, o como en el 

caso de la Conferencia Nacional de Decanos de Terapia Ocupacional poner en marcha acciones 

conducentes a conseguir un código de UNESCO de la disciplina. 
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A Nivel de la Conferencia Andaluza seguimos ocupando la presidencia de la misma y 

continuamos trabajando en la estrategia de conseguir doctorados específicos para nuestras 

disciplinas que visualicen la producción investigadora propia de cada una de ellas. 

 

En la actualidad también ocupamos la Vicepresidencia II para Europa de la Asociación Latino 

Americana de Facultades de Enfermería. (ALADEFE) 

 

A petición del Rector también hemos participado en las Reuniones de Rectores Cuba-España. 
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GESTIÓN ECONÓMICA 2015 

INFORME ECONÓMICO 

  

INFORME ECONÓMICO 2015 

     

 
Remanente de 2014 

 
   190.799,33 €  

 

 
Presupuesto 2015 

 
     93.524,00 €  

 

 
Contrato Programa 2014 

 
        8.512,00 €  

 

 
Subvención Becarios 

 
        1.885,88 €  

 

 
Máquinas Expendedoras 

 
        3.505,33 €  

 

     

 
TOTAL INGRESOS: 

 
   298.226,54 €  

 

 
TOTAL GASTOS: 

 
   156.106,53 €  

 

 
31/12/2015 

 
   142.120,01 €  

 

     

 
Gastos más representativos 

   

     

 
REPARACIÓN, MANTENIEMIENTO Y CONSERVACIÓN      16.665,44 €  

 
Edificios 

 
             283,14    

 

 
Instalaciones y utillaje 

 
         7.644,44    Materiales y aulas prácticas,Conten. Hig. 

 
Mobiliario y enseres 

 
         2.179,00    Fotocopias y muebles menores 

 
Sistemas para procesos de Información          6.558,86    Inst./Rep. Equipos, Control Accesos 

     

 
MATERIAL DE OFICINA 

  
     13.836,49 €  

 
Material de oficina ordinario 

 
         9.619,50    

3998,18 Guias Alumno, 1375 Manos 
Límpias 

 
Material informático no inventariable          3.712,99    

 

 
Varios 

 
             504,00    IDEAL 

     

 
SUMINISTROS 

  
     28.965,20 €  

 
Material Docente 

 
         1.172,17    Material Laboratorio, pizarras móviles 

 
Ferretería y Droguería 

 
         5.107,96    

 

 
Material Electrónico y eléctrico          1.218,13    

 

 
Material de Limpieza 

 
       16.319,22    

 

 
Plantas 

 
         3.526,86    

 

 
Varios 

 
         1.620,86    Equipación deportiva; banderas,… 

     

 
GASTOS DIVERSOS 

  
     16.531,06 €  

 
Mensajería 

 
               40,24    

 

 
Tributos 

 
             158,22    

 

 
Instalaciones CSIRC 

 
         4.198,52    

 

 

Atenciones protocolarias y 
representativas          9.603,67    

 

 
Reuniones, Conferencias y cursos          2.530,41    

 

     

 
DIETAS Y LOCOMOCION 

  
     17.336,97 €  

 
Dietas y Locomoción Cap.2 

 
       16.016,97    

 

 
Residencias Invitados 

 
         1.320,00    
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INVERSIONES DE CARÁCTER MATERIAL 

 
     51.373,76 €  

 
Maquinaria de limpieza 

 
         6.058,20    

 

 
Sistema Seguridad Refrigeradores          1.714,81    

 

 
Mobiliario 

 
       37.792,08    

 

 
Sistemas Procesado de Información          1.800,54    

 

 
Material Bibliográfico 

 
         3.058,15    

 

 
Otras ayudas Biblioteca Biosanitaria              949,98    

 

     

 
OTROS GASTOS 

  
     11.397,61 €  

 
Becas de Prácticas 

 
         5.482,10    

 

 
Ayuda Congreso estudiantes 

 
             183,69    

 

 
Correo Institucional 

 
             529,54    

 

 
Telefonía institucional 2012-2014          3.882,80    

 

 
Cuotas Asociaciones 

 
             375,00    

 

 
Varios 

 
             944,48    Rep. Isocinético, Purificadora Lab. Inv. 

     

 
Se ha obtenido en el XXIII Programa de Apoyo de la Docencia Práctica: 

 
Evaluac. de la respuesta motora y sensitiva en el mov. Funcional        7.908,59 €  

 
Escenario cuidados enfermeros (continuación) 

 
       5.000,00 €  

 

Informe Económico  (continuación): 

Fundación UGR- Empresa (AULA PERMANENTE DE MOJÁCAR) 

 

Remanente año 2014                                                             17.270,62 

Ingresos año 2015                                                                  18.754,12 

Total ingresos                                                                         36.024,74 

Total gastos                                                                             12.768,58 

 

Saldo al 31/12/2015                                                                 23.256.16    

 

Gastos diversos (Funeraria, Talleres Arte Moreno, Romero)     1.899,07 

Asociaciones y déficit de III Jornadas                                         2.471,99                                                      

Profesores invitados                                                                     5.570,64 

Atenciones protocolarias                                                              2.826,88 


